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Estudantes reclamam verba

prometida em campanha
Os acadêmicos que estu- Vitória cobram verba mensal

dam em faculdades das cida- de 30%, prometida em cam

des de Porto União e União da panha pelo vice-prefeito

Justiça cassa
,

direitos políticos
de Roberto Basílio

PÁGINA 19

Secretário nega que
máquinasda
Prefeitura estejam
sendo usadas para

serviços particulares
PÁGINAS

Empossada
diretoria do

Conseg do São
.Cristovão

PÁGINA9'

Edmilson Verka (PSDB), para
custear o transporte. Os aca

dêmicos dizem que nesses oito

meses de governo, não rece

beram nada a não ser novas

promessas.

Falência de construtoraparalisa as obras da
E.E.B. GertrudesMüller Edinel Wassoaski

Preocupação maior com a paralisação das obras do novo prédio da E.E.B. Gertrudes Müller, são os

'materiais deixados na beira da rua, sem qualquer tipo de abrigo, alvo fácil para ladrões

POLíCIA

Assaltantes levam

R$ 250 mil de posto
de revenda de

combustíveis

IpÁGINA171
'_

"
ECONOMIA.

Caixa começa a

pagar abonos' e

rendimentos do PIS
"

POLíCIA

Ladrões de

máquinas de

sorvete

impressionam pela
ousadia 1 PÁGINA 171

',,.

�
- COMPRA • VENDE

,

-FINANCIA

Paulo Rocha Faria, 74 anos, é o

entrevistado da semana

MA'TRIZ

. COm a melhor entrega a domicílio
622-3111 624-0745

Lavação, Filtros e Acessórios pi seu veículo
Rua Cei. Albuquerque, 86 • 'Fone 622·4369

FILIAL
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HORÓSCOPO DA SEMANA

Áries de 21/3 a 20/4
Evite deixar as decisões nas mãos dos ou

tros, pois quem sabe melhor acerca das pró
prias necessidades é você. Busque o entendi
mento com as pessoas mais velhas, ou hie

rarquicamente superiores, que saberão qual caminho melhor
a percorrer. No ambiente de trabalho pode haver disputa de
poderes.

Touro de 21/4 a 20/5
Aproveite a energia que Marte em seu signo
traz e tome à frente em assuntos que costu
ma delegar a terceiros. Iniciar uma atividade

.. física pode trazer muitos benefícios, não só
para o corpo como também para a mente.

Fique atento para o desperdício desnecessário de energia
física no trabalho.

CI·
Gêmeos de 21/5 a 20/6

'.

Os. relacionamentos estão passando por trans
formações e alguns deles podem até terminar.

___._.. O momento é bom para uma reavaliação de
seus objetivos, e ·seus interesses principais

devem passar por uma reestruturação para evitar estagna
ção ou dispersão.

a Câncer de 21/6 a 21/7
Uma certa dose de ousadia irá surtir efeitos
benéficos, desde que não aja com irnprudêncla.

--_...... Atente apenas para não agir com exagero. Co
mece com pequenas inovações e, depois de estar seguro,
parta para projetos maiores. Estão favorecidas as transfor

mações no trabalho diário.

O Leão de 22/7 a 22/8
.

o momento é bom para se movimentar, ca
minhar e viajar para lugares próximos. Você

....

está bastante comunicativo, mas tome cui
dado para não falar mais do que pode. Poderá também ser

vítima de intrigas e enganos. Procure concentrar-se na pro
fissão e evite arriscar em aplicações .financeiras.

Virgem de 23/8 a 22/9
A família exerce um controle pouco agradável
sobre sua liberdade, nesse momento, sendo
necessário agir com diplomacia para obter con
cessões maiores. Estão favorecidos os gan

hos advindos de processos legais, ou sem documentação
comprobatória.

Libra de 23/9 a 22/10
o tempo parece fugir a seu controle. Precisa
ria de mais horas em seu dia para dar conta de
todos os afazeres nesse momento. Uma dica
boa seria, já que está com a agenda pessoal

comprometida, jogar tudo para o alto e ir a um cinema, ou

fugir pelo menos um dia inteiro no final de semana.

11······
Escorpião 23/10 à 21/11

Com a atenção voltada para O· setor profissio
nal, a tendência é deixar os assuntos familia
res para depois. Faça um esforço e divida a

----.. atenção nessas duas áreas, ou será cobrado
por atitudes não tomadas. Alterações repentinas nos planos
de diversão. O parceiro poderá agir impensadamente.

Sa itário 22/11 a 21/12
Setor afetivo passando por reciclagem e resul
tando em finalizações ou mudanças radicais.

_ . Você também percebe que não é mais o mes-

mo de uns tempos para cá, com grandes mu

danças iniernas ocorrendo. Período bom para os estudos
superiores.

Capricórnio 22/12 a 20/1
Evite arriscar dinheiro em jogos ou aplicações
nesse período. Com a mente mais arguta e

inquisitiva poderá penetrar na mente do outro e

descobrir, antecipadamente, as reações a to
das as suas ações, Cuidado com as promessas de ganhos
milagrosos. Conte apenas com o que realmente possui guar-

dado.

Situações familiares exigirão de você uma to
mada de atitudes rapidamente. Evite confron

_................ to com o parceiro ou sócio, principalmente no

terreno da argumentação, pois estando em fase
muito confusa dificilmente verá com clareza todos os ângu
los da situação e poderá ser iludido.

e
Peixes de 22/2 a 20/3

Imprevistós surgem em seu dia-a-dia e precisa
rá lançar mão de ferramentas inusitadas para

____ resolver impasses. Período pouco propício para
quem trabalha cóm artes em geral, pois a

éxteriorização do pensamento está particularmente difícil.
Nesse momento faz-se necessário olhar para dentro de si
mesmo.

'. _.�

Sexta-feira, 12 de agosto de 200j

Minutos de Reflexão

Agosto mês das Voca�ões
Como referência: Dia dos Pais

Porque o pai como referência? É por
que a vocação de pai está peja vida familiar,
à luz da dignidade humana e da fé cristã. A
Igreja preocupa-se constantemente em ori
entar, em promover o bem da família, tendo
em vista seu decisivo papel de célula bási
ca da sociedade. Portanto que este mês
comemora-se também o dia do Padre.
Esta base ainda está sustentando o

matrimônio. As relações conjugais que
são um dos campos onde existem de
sorientações e dúvidas. Por isso
a família tem o direito de rece

ber ajuda do magistério eclesial .

para descobrir sua razão de
ser e o sentido profundo de
seus atos e de suas relações. A
consciência não pode ser aban
donada ao próprio arbítrio; há o

'risco de enganar-se na busca
dobem.

O que é ser Pai: ser Pai é
pedir ao filho que abra a boca

..

para mostrar os dentinhos,
e descobrir que precisam de

retoques num dentista. Ser Pai é olhar para
o termômetro as três da manhã e sair com o

filho(a) nos braços em direção ao médico
de confiança. Ser Pai é verificar tarefas e

acompanhar a vida escolar dos filhos em

reuniões pedagógicas. Ser Pai é desligar
se da televisão quando os filhos têm algo a

dizer, Ser Pai é observar as reações
das crianças no dia-a-dia do seu

crescimento. E assim, espera
mos que os futuros pais não ve

jam em seus filhos verdadeiros

corruptos, ladrões, e sim, que
honrem a pátria em que vivem.
Que a bandeira nacional seja
respeitada na "Ordem e Progres
so". Tenho certeza que muitas
esposas ao lerem esta coluna
abraçam junto de seu esposo.
Que sua coragem os ajude a su
perar as situações difíceis que
atravessam a trajetória da vida.
Sua calma e compreensão ga-
rantam o equilíbrio de nossa ta
m ília. Que a sua sabedoria o leve
a dosar rigor e brandura. Que sua
responsabilidade tome exemplo em

tudo o que for bom, justo, louvável, Para
béns Pais! Deus nos abençoe!

Sexta-feira (12/08): Na madrugada e

início da manhã ainda chove entre as regi
ões do sul do estado e a Grande
Florianópolis. A massa de ar seco e frio
deixa o tempo estável com presença de sol
no decorrer do dia em todas as regiões do
estado. Formação de geada.do Oeste, Meio
Oeste e alguns locais do Planalto. Tempera
tura baixa na madrugada, e em elevação no

decorrer do dia.
Sábado (13/08): O tempo melhora e o

sol volta a aparecer em todas as regiões
catarinenses. Temperatura amena na ma

drugada e em elevação durante o dia. Con
dições de geada nas áreas altas do Estado .

na madrugada de sexta-feira. Ventos de
sul a nordeste, fracos a moderados com

rajadas.

SEX't\:

Mínima: OO"C
Máxima: 19"C

SÁBADO:

Mínima: 03°C
Máxima: 22°C

Fonte:Climerh

DIRETORA ADMINISTRATIVA:
Carmen R. Pangratz

REDAÇÃO:
Edinei Wassoaski

DIAGRAMAÇÃO:
Isabel Lenz Bayerl

PAPAI

Pai seu carinho me foi bom
O seu exemplo faz eu brilhar
Relembrando os seus conselhos
Encontro respostas para educar.

Lembro-me dos momentos felizes
E como você sabia elogiar
Não esquecendo das minhas faltas
Você fazia eu me responsabilizar.

Tudo passou tão depressa
Mas sempre relembro ao acordar
Aquele abraço gracioso
E a sua força de abraçar.

Pai, sou feliz como sou....

De ti eu não sei reclamar
O quarto escuro lá de casa

Ensinou-me regenerar.

Fazia eu tirar as conclusões
Sem ouvir um injusto ralhar
Navegava eu no silêncio
E esperava você me perdoar.

Tudo passou... como a infância ...

Pensava eu jamais relembrar
Mas hoje estou te escrevendo
Para te parabenizar.

Pai você mora no meu coração
Devoção que ninguém vai me tirar
O seu exemplo é o meu alicerce
Minha individualidade a brilhar.
Muito Obrigado Papai.
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RESUMO DAS NOVELAS I
Alma Gêmea ]

/�
- SEXTA (12IOS)

./' :� Guto explica a Cristina
/' �At/ que não poderá se aproximar
(_:;._ �b;[/ de Serena, pois ela não gos.

tau dele. Olívia começa a dar
���----�

aulas de etiqueta para Serena
e tenta ensiná-Ia a andar de salto alto. Raul exige

. que Cristina ajude a conseguir um emprego nas
empresas de Rafael. Eurico ouve e fica surpreso,
Cristina revela a Raul que o único jeito de colocá-lo
para trabalhar na empresa de rosas é fraudar os
livros de contabilidade, para que o botânico ache
que Abílio está roubando.

sÁBADO (13/OS)
Crispim vê Ivan com Mirna e parte para cima

dele. Serena tem uma sensação ruim ao ver Guto,
Guto fala para Serena que foi assaltado e jogado na
estrada. Serena, apesar de não gostar dele, fica
preocupada. Serena e Bernardo levam Guto até o

consultório de Eduardo. Guto pega na mão de Sere
na e agradece por tê-lo salvo. Ivan joga Crispim no

chiqueiro. Mirna defende o irmão e enfrenta Ivan,
Elias fala para Rafael que Serena pode ter proble
mas no coração, pois morreu com um tiro no peito
em sua vida passada.

América

SEXTA (12IOS)
Perkins manda Sol

preparar seus amigos,
porque ela pode ir paraa
prisão. Sol teme que Ed a

abandone quando sou-
'

ber que ela foi presa nos

EUA e se dá conta de que gosta dele de verdade,
Haydée diz a Nina que tem medo de perder Glauco,
Tião resolve ir numa sessão espírita para ver se
Acácio entra em contato com ele. Ellis diz a Júnior
que quer ir morar com um peão por quem é apaixo·
nada e parar de atrapalhar a vida dele. Júnior diz
que não vai deixá-Ia ir embora de jeito algum.

SÁBADO (13/OS)
Glauco confessa para Laerte que está apaixo·

nado por uma amiga de Raíssa. Raíssa diz a Haydée
. que vai gostar se Glauco tiver uma amante, pois
assim a mãe vai saber como é ser traída. Creusa diz
a Feitosa que nunca namorou. Feitosa fica emocio·
nado com a pureza de Creusa. O médium da sessão
espírita dá a Tião um recado de Acácio: o boi Bandi·
do vai fazer com que eles se encontrem de novo.
Glauco diz a Nina que a relação dos dois acabou,

Os RicosTambémChoram]
SEXTA (12/08)
Tiana nervosa

com Kemi. Bernardo e

Alberto ficam atentos
a conversa de

Domingues no telefo·
ne. Mariana pede a

Salgado para sair
mais cedo. Domingues

fala para Alberto que nenhuma moça decente ale·
varia a sério. Mariana eBernardo conversam, Sofia
diz a Maria José que ama Alberto. Solange e Inês
aflitas sem o saber o que está acontecendo com a

mãe. Arabela com febre alta, delira.

sÁBADO (13/08)
Adeniy conversa com Kemi. Mariana mostra as

roupas novas para fV1artina. Luís Carlos finge ler um
livro e observa a discussão de Ginae Agustin. Ma
ria José, Ester e Sofia ficam atormentadas com a

notícia de Alberto. Sofia manda Mira ir atrás de
Alberto. Gênova elogia o vestido de Mariana. Tolosa
conversa com Agustin. Arabela adormece sob o

olhar atento de Olga. Mira fala para Alberto, que
precisa voltar para casa. Mariana espera lrnpacien
te por Alberto.
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Questão de segurança

A
violência e a grande incidência de assaltos na região de
Canoinhas são indícios de que estamos entrando na rota

dos criminosos que estão longe doperfil 'ladrões de gali
nha'.

No mês passado, foram mais de 10 assaltos a residências e

prédios comerciais da cidade. Num intervalo demenos de quatro

dias, uma loja e um supermercado foram invadidospelo telhado.Um

deles, oSupermercadoMercabomfoi assaltadocomajudada luz do

dia, plenomeio-dia.
No sábado, 6, assaltaram um Posto deCombustíveis levando

R$ 250mil doestabelecimento.
Essa semana roubaram duasmáquinas de fazer sorvete, numa

tentativa de assalto extremamente ousada, levando em consideração
o peso dasmáquinas.

O que estimula a ousadia de assaltos como esses?

Na quinta-feira, 4, o 3.°BPM instalou oGrupamento deRes

postaTática daPolíciaMilitar. Esse grupo de.24militares está fazen-

do rondas pelas regiões onde o índice de criminalidade é maior. O

objetivo é um só - reprimiro crime, em suas inúmerasmodalidades.

Resolve? Talvez não.Mas é inegável que algo épreciso ser feito.
Quando ummorro, noRio de Janeiro, nadécada de 1960, serviu de

abrigo para famílias atingidas por uma enchenteque atingiu grande
parte da cidade, ninguém ligou para o fato de as famílias não terem

anos, aPolíciajá não ousava entrar nomorro.
A comparação pode soar alarmista,mas serve pelomenos de

exemploparaquenão deixemosqueCanoinhas,escolhi����
ta gente para se viverpela tranqüilidade que proporcioni!:".�� itFl1�
conhecidapor índices de criminalidade.

- ..

Alternativas como oGRT são importantes,mas não bastam.É
precisohaverumagrande campanhadeeducação dapopulação.Épri
mordial identificar os focos de criminalidade e tratar. Prevenir ao invés

de remediar. O distrito de SãoCristóvão, emTrêsBarras, é apenasum

exemplodelocalidadecarentedemuitascoisasequeéolocalidealpara
se iniciaresse 'tratamento anticrime' . Ninguémnascecriminoso.Por

isso, educar, promover aculturaemostrar a crianças quemuitas vezes
desconhecem seupotencial, quejustamenteelas têmpotencialpara irem
muito alémdo universo em que foram criadas, éo caminho.

Pensemnisso, não depende somente daPolícia e atémesmo de
governantes.Essaé uma causaquedeve ser abraçadapor todos nós.
Urgentemente.

É preciso haver uma grande campanha de
educação da população. É primordial

identificar os focos de criminalidade e tratar.

Prevenir ao invés de remediar

retomado para casa e terem formado ali umapequena favela, que na
década de 1980 se transformou numa incontrolável oficina do cri

me. Não é exagerodizerque os piores bandidosdoPaís estavam na

Cidade deDeus, irônico nome dado à favela. Empoucomaisde 30

Surfe na Lama
• •• SEBASTIÃOMADEIRA

Nossas raízes são fortes
CARLITOMERSS•

Vivemos dias de angústia profunda devido às
denúncias que envolvem também alguns membros
do Partido dos Trabalhadores (PT). A investigação
é transparente e irrestrita através de comissões

parlamentares de inquérito, sindicâncias e outros

processos de apuração dos fatos. Isso nos dá a

sensação de impotência porque nosso partido sem
pre esteve à frente das principais bandeiras es

tendidas aos ventos, em todas as regiões do País,
na afirmação de nossa nação brasileira, sobera
na, digna e justa socialmente.

O Governo Lula, do qual faz parte o PT, já
demonstrou em menos de três anos de mandato a

sua capacidade de cumprir compromissos feitos
em campanha. Estão aí os dados dos avanços eco
nômicos e sociais, com sustentabilidade. Ainda há
muito por ser feito e, no ritmo adequado, porque o

presidente Lula disse, no primeiro dia de seu go
verno, que não faria milagres.

Há uma clara tentativa de tirar do todo do PT a

marca sólida da ética e transparência. O compor
tamento inaceitável de determinadas pessoas, em

. investigação, tornou-se mote para colocar no mes
mo patamar todos os componentes de um partido
formado por aproximadamente 1 milhão de filiados.
Querem destruir o maior partido de esquerda da
América Latina. Nossas veias são fortes. Temos
raízes de legitimidade e isso ninguém vai nos ar
rancar jamais.

Ao mesmo tempo que tentam derrubar a auto
estima petista, evidencia-se a tentativa de se ins
taurar uma espiral do silêncio, ou seja, cria-se o

ambiente favorável à oposição porque as pessoas
passam a não mais defender os acertos, os avan
ços, a transformação proporcionada pelo governo
em curso. Dessa forma, preparam o terreno políti
co-eleitoral para retornarem à Presidência da Re
pública achincalhando o PT e o Governo Lula.

Algumas coisas se repetem como cantiga
de grilo no Brasil cada vez que enfrentamos uma
crise como à atual. Uma delas: toda vez que as

investigações se aproximam das fontes do di
nheiro que paga os corruptos, ouve-se o alerta:

vamos com calma para não afetar a

governabilidade nem prejudicar a economia ...
Outra: isso só vai acabar quando promovermos
uma profunda reforma na legislação eleitoral e

partidária.
É isso. O argumento da governabilidade, em

lugar de garantir os honestos e empurrar o Brasil
no rumo da modernidade e do desenvolvimento,
imobiliza o País, garante a impunidade de meia
dúzia de irresponsáveis e desonestos que se

instalam no poder emantém intocados-os privilé
gios de alguns. E a lei, em vez de servir de instru
mento para prender os assal-
tantes dos cofres públicos, é
usada como justificativa para os
malfeitos.

Que reforma, que legisla
ção, que cadeia impediriam es

ses delúbios, valérios e silvinhos
(assimmesmo, com minúsculas

que é para reduzi-los ao seu ta
manho moral) de promover toda
essa lambança que promoveram
misturando dinheiro público com
dinheiro privado para garantir in
teresses empresariais e parti-
dários? O Brasil precisa na verdade, e com ur

gência, muito mais do que a necessária reforma
da legislação, é uma revolução nas mentalida
des. O que nós precisamos é de novas idéias.

Nas últimas semanas, temos assistido ao

mais triste espetáculo já protagonizado por ínte
grantes da .cúpula de um partido que ocupa a

Presidência da República e às mais sórdidas ten
tativas de circunscrever ao Congresso Nacional
o lixo produzido por eles e por gente do governo
e espalhar a sujeira sobre os outros partidos.
Um verdadeiro torneio de surfe na lama.

A onda suja que atinge o governo do PT

começou com aquela marola do chefe de depar
tamento dos Correios, flagrado embolsando uma
propina de R$ 3 mil. Cresceu quando o deputado
Roberto Jefferson, sentindo que não poderia res
gatar o protegido e que corria o risco de afundar
com ele (o PTB, do qual Jefferson é presidente
licenciado, é o responsável pela indicação de
Marinho ao cargo), soprou segredos palacianos
a uma jornalista. E virou um tsunami quando en

trou em cena o salva-vidas de petistas, Marcos
Valério.

E o presidente da República, que até há pou
co parecia seguro, protegido pelo guarda-sol
armado por lideranças partidárias responsáveis
que querem punir a roubalheira para preservar
as instituições (entre elas a Presidência da Re
pública), já começa ser atingido por respingos
desse mar de lama. Ao se debater em acusa

ções recíprocas agarrados a desculpas esfar

rapadas, os surfistas - petistas, aliados e ex

aliados do PT - só fazem agitar mais a lama. O

deputado Roberto Jefferson, a quem o presiden
te considerava um companheiro a quem daria
até cheque em branco, depois de termergulhado

num tubo de silêncio, voltou à crista da onda com
duas novas manobras e levou a lama pára mais

perto do presidente.
Ao inquirir o ex-ministro José Dirceu no Con

selho de Ética da Câmara dos Deputados,
Jefferson afirmou que recebeu, na presença do

presidente, a proposta do ex-chefe da Casa Civil
de dinheiro (mensalão???) para abrir mão de in
dicar a diretoria de Furnas. Também afirmou o

ex-aliado do governo petista que Lula sabia da

autorização de Dirceu para a viagem de emissá
rios do PT e do PTB a Lisboa com a missão de
fazer um acordo com a Portugal Telecom que
garantisse o dinheiro para quitar dívidas dos dois
partidos.

Como tem acontecido desde o começo da

crise, o ministro disse que Jefferson mentia. No'
dia seguinte, os fatos desmen
tiram o ministro. Os aliados do

presidente, ao dizer que nada
viam, nada ouviam, nada fala

vam, semostram, nomínimo in
cómpetentes. Dezenas de mi
lhões de reais circulando nas

ante-salas do poder e ninguém
sabia de nada? Um formador
de Caixa 2 viaja a outro país e

se apresenta como consultor
do presidente do Brasil e nin

guém sabia de nada? Nem o em-

baixador???
Ou são incompetentes, ou pensam que os

brasileiros, todos, somos tolinhos. Sem outra

saída, as lideranças petistas, no partido e .no

governo, tentam convencer a nação de que os

únicos responsáveis pelos malfeitos são o te
soureiro Delúbio Soares, o secretário Silvio Pe
reira e o Marcos Valéria (por respeito aos publi
citários, recuso-me a incluí-lo entre esses pro
fissionais). E jogam a culpa na legislação.

Estranho País, este onde os guardiões da
lei atribuem a ela, não a coibição das infrações,
mas o incentivo ao crime. Precisamos de uma

reforma política disse o ex-ministro José Dirceu
acusado por Roberto Jefferson de ser o mentor

do mensalão. Ora, ora, deputado Dirceu ... O que
o Brasil precisa, com urgência, é de novas men

talidades. Enquanto gente que só pensa no po
der pelo poder, como é o caso do PT e de seus

aliados, não haverá lei que impeça os malfeito
res de executar seus crimes.

A oposição luta no Congresso para investi

gar toda a corrupção que envergonha os cida
dãos e imobiliza o País. Os verdadeirosmentores
'desse esquema que atinge alguns partidos não

pode contaminar o Congresso Nacional. É preci
so chegar aos corruptos e. corruptores do Poder
Executivo para preservar ri simbolismo da Presi
dência da República, seja quem for o ocupante
momentâneo do cargo. E, depois, precisamos -

os parlamentares, os legisladores - oferecer à

Nação novas altemativas para o desenvolvimen

to, novos nomes para ocupar os cargos de go
verno.

Somos democráticos e acreditamos no pa
pei importante da oposição, que faz a disputa de
projeto político-ideológico, mas não toleraremos

que essa tempestade de denúncias destrua nos

so partido e nosso governo. Para isso, a paciên
cia deve arder nas mentes dos que acreditam na

memória como a força motriz da história. Não nas
cemos ontem. Temos 25 anos e precisamos pre
servar nossa vida diante desse grave acidente

estampado nas tevês, nas revistas e nos jornais
repetidamente, para que nos calemos e nos dis
tanciemos do nosso governo. Tenho plena con

vicção de que essa crise política será superada,
os culpados, após o julgamento correto, serão

punidos e a história continuará seu percurso, rumo
ao País que a população brasileira luta, dia-a-dia,
para ver na cena mundial.

Sempre quisemos, e isso não morrerá, um
País democrático, ético e justo, de inclusão soci

al, de auto-determinação perante outras nações.
E, sem dúvida, a terapia intensiva do PT fortalece
rá ainda mais essa expectativa do povo brasilei

ro, que não merece mais o que ocorreu no passa
do, pelas práticas políticas anti-democráticas. Se
representantes do PT erraram, tudo estará escla
recido à sociedade, sem meias verdades. A ver

dade virá inteira, mesmo que doa, como dói agora
a angústia de ver o nosso patrimônio histórico ser
demolido tijolo a tijolo.

Portanto, vivemos o tempo da autocrítica, das
fragmentações e rompimentos inevitáveis e da

reconstrução da imagem do PT perante a opinião
pública. Por acreditar nisso, candidatei-me à pre
sidência do diretório municipal de Joinville, com a

certeza de que o PT e manterá vivo o nosso pro

jeto de governo popular e democrático.

A onda suja que atinge o

governo do PT começou
com aquela marola do

chefe de departamento
dos Correios, flagrado

embolsando uma

propina de R$ 3 mil

* Carlito Merss é Deputado Federal

pelo PT/SC

Char

* Sebastião Madeira é deputado federal

(PSDB/MA) e presidente nacional do Instituto
Teotônio Vilela.
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Estudantes reclamam verba

prometida em campanha
Vice-prefeito Edmilson Verka (PSDB)prometeupagarpelo menos 30%
do transporte de acadêmicos de Canoinhaspara Porto/União da Vitória

CANOINHAS - Os acadêmicos
canoinhensesqueestudamemfaculdades
das cidades dePorto União-SC eUnião
daVitória-PR, estão indignados.Nama
drugada de 1.0 de outubro passado, por
tanto três dias antes das eleições, o então
candidato à vice-prefeito deCanoinhas
pela chapa encabeçada por Leoberto
Weinert (PMDB), Edmilson Verka

(PSDB), pediu adiretoriadaAssociação
dosAcadêmicos queestudamemPorto/
União daVitória,paraque estacionassem
os dois ônibus que transportam os estu

dantes, a fimde ouviros acadêmicos so
bre suas necessidades emrelação ao trans
porte.

Osacadêmicos contarnquepediram
aVerka, caso eleito, urna verbamensal
para ajudar a custear o transporte para
Porto'União daVitóriaArespostadeVeIka
teria sido segura - "Caso eleitos, custeao
remos pelomenos 30% do valormensal
do transporte".

Hoje, oitomeses depois deLeoberto
eVerka terem assumido aPrefeitura, os
acadêmicos não receberamnenhum cen

tavo daPrefeitura. "Enão foiporfaltade
insistência", afirma o tesoureiro daAsso
ciação, Paulo Roberto dos Santos. Ele
contaque desdemarço forarnrealizadas

quatroreuniõescomVeIka, duas delascom
apresençadoprefeitoWeinert.

"Apromessaerade termos umaver

bamensal,mas logonaprimeirareunião,
Verkanos dissequeprometeu sem terco

nhecimentodasituação financeiradaPre
feituraequeaverbamensalseriainviávef',
contaPaulo.

Dessaforma,Vetkamarcouumaou
tra reunião, dessa vez compresençado

prefeito, onde ajustificativa foi reforçada.
Paulo contaqueWeinertpediuurnprazo
atéomeio do anopara liberarumaverba
única de pelomenosR$ 5mil, dizendo
quepara conseguirmais, os acadêmicos

Edinei Wassoaski

Empresa Ellotur é responsável pelo transporte dos acadêmicos

deveriamvoltararequererajudanopróxi
mo ano.Enquanto isso, seguindoorienta
ção deWeinert, os acadêmicos prepara
ramadocumentaçãonecessáriaparaore
querimentoda verbaque deveriapassai
pelaCâmaradosVereadores.

MAISREUNIÔE'i
OrielPiresBatista,presidentedaAs

sociação dosAcadêmicos contaque pre
parou todaadocumentaçãoeentregouno
gabinete doprefeito. Junto, encaminhou
umofíciopedindo umaverbamensal de
R$ 8mil.Dias depois adiretoriadaAsso
ciaçãoprocurouWeinert que disse que o
documento deveriaestar como departa
mento jurídico daPrefeiturapara avalia
ção antes de ir para votação naCâmara
dosVereadores.

"

Na segunda-feira, 8, umanova reu
niãofoimarcadacomWeinerteEdrnilson.
Noentanto,namanhãdo diamarcadopara
areunião,Paulocontaque foiavisadopela
secretáriadoprefeitodequeareuniãoha
viasidoadiadaparaapróximaquarta-fei
ra, 17.

São pessoas tomo votê flue lazem
tom que nosso muniJo tenha ateoria,

,..

amor e compreensao.
C'aru6éns pelo seu õiu!

Umu "omenaoem iJa:

LA fORMASSA
Pizzaria e Restaurante

Rua Eugênio de Souza, 29 - Próx. A Une

OUIROlADO

VeIkaconfirmounaquarta-feira, 10,
queprometeuaverbade 30%mensal aos

acadêmicos,mas reconheceuno início do
mandato que a verba seria inviável, dei
xandoclaro aos acadêmicos queseempe
nhariaemconseguirumaverbaúnicapara
o segundo semestre, mas que esse valor
não chegou a serdiscutido.

Weinertdisseontemquenãopartici
poudareunião comos acadêmicos antes
das eleições e que tratou do assunto no
início desse ano. "Pedirnosos 180diasde

prazo, comopedimos a todosquevieram
até nóspedindo ajuda", afirma Segundo
oprefeito, o requerimento feitopelaAsso
ciação estáno departamentojurídico da
Prefeitura, aguardando parecer.

Na seqüência, esse requerimento
deve irparaaCâmaradosVereadores vo
tar. "Depende dos vereadores, aLei de
ResponsabilidadeFiscal nos deixanuma
saiajusta",justificouWeinert

Atualmente, 150 acadêmicosdepen
dem de ônibus para.estudar em Porto/
UniãodaVitóriaElesgastammensa1mente
cercadeR$180cada

Sexta-feira, 12 de agosto de 2005

Vergonha nacional
"Cheguei à Presidência para fazer as coisas que precisavam ser feitas e

que muitos presidentes antes de mim foram covardes e não tiveram coragem de
fazer" (Lula em entrevista a Folha de São Paulo, 30/10/2003). E fez mesmo i!!

DESPESASOOGABINETEPRESIDENCIAL
1995 - FHC - R$ 38,4 milhões
2002 - FHC - R$ 76,0 milhões (aproximado)
2003 - Lula - R$ 318,6 milhões
2004 � Lula

- R$ 372,8 milhões (R$ 1 ,5 milhão por dia útil de trabalho!)

NÚMERODE FUNCIONÁRIOS NO PALÁCIO00PLANALTO
Itamar Franco 1,8 mil
FHC 1,1 mil
Lula 3,3mil

NÚMERO DE FUNCIONÁRIOS 00 PALÁCIO DAALVQRADA:
75 empregados.
- 08S: No ano passado Lula assinou o decreto no 5.087, aumentando de 27

para 55 o número de assessores especiais diretos.
Fonte: ISTO É DINHEIRO, dados caletados por um grupo de consultores que

têm senha especial de acesso ao Sistema Integrado deAdministração Financeira
(Siafi).

OutraVergonha Nacional
o Presidente Lula, fez um contrato com o Cartão Intemacional VISA, dando

.

um cartão de crédito para cada uma das 39 pessoas do govemo (executivo) e
um para si próprio (Lula). ,

O limite de cada cartão era de 400 mil!!!, e todos os usuários eram obrigados
a fomecer o extrato mensal dos cartões para divulgação no site do Govemo
(executivo) .

Os beneficiários gastam, em média, só uns 350 mil pormês!
A motivação seria a de facilitar o fluxo de caixa em eventuais gastos a

serviço do executivo nacional.
Está achando um "absurdo"? - então continue lendo ...
O Presidente Lula, recebeu o mesmo "benefício", porém, a única diferença

é que no primeiro e no segundo meses ele ultrapassou o limite estipulado!
Sendo assim, a administradora do cartão elevou para R$1 milhão o limite de

TODOS os cartões.
Para complementar, dias atrás, o sr. Aluízio Mercadante , muito brilhante,

arrogante e mercadante figura, foi ao Plenário no Congresso Federal, proibir a
divulgação dos extratos no site, alegando "Questão de Segurança Nacional"
(??? - ou vergonha nacional- ???)!!!

Pois é ... diante desta situação, somos levados a recordar do que dizia a atriz
Regina Duarte que, durante o período de campanha para recentes eleições
(presidente, deputados, senadores, prefeitos, vereadores e etc.) afirmara: "

...eu

tenho medo do PT. .. " Realmente não há nada que não possa piorar... E você aí
controlando o seu orçamento - "prá lá de congelado" - com base no salário
mínimo de R$ 300, pagando 14% ao mês no cheque especial e cartão de crédito,
estouradaços ...

E tome aumento da carga tributária, elevação de preços de gasolina, energia
elétrica, telefones e tudo o mais!

CONTATOS COM A COLUNA:

-joaofgaspar@terra_com.br

14 DE AGOSTO
DIA DOS PAIS

Um Pai dá conselho e encorajamento
quando a genteprecisa.
Um Pai se importa com as coisas que
são importantes para a gente.
Um Paifica feliz com o nosso sucesso

efelicidade, a vida inteira.
Feliz Dia dos Pais!
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torreio do Norte

Zakaluzne nega que máquinas da Prefeitura

est�iam sendo usadas para serviços pa.rticulares
Denúnciafoifeitapelo vereadorPaulo Glinski na segunda-feira, 8

CANOlNHAS - VereadorPauloGlinski (PFL)
entrou com requerimento naCâmara deVereado
res de Canoinhas na segunda-feira, 8, solicitando
aapuração de denúncia de utilização demaquinário
da Prefeitura para realização de serviços de

terraplanagem em terreno particular. Glinski pediu
que a administraçãomunicipal instaure sindicância
para apurar a responsabilidade. No requerimento
foram anexadas fotos damáquina da Prefeitura
realizando o trabalho, em terreno particular, na ruá
João daCruzKrailing.
,. Para o vereador, a Prefeiturapode sim reali-

zartrabalhos empropriedadeparticular, "desdeque
beneficie a comunidade e seja autorizado pelaCâ
mara deVereadores", lembrou.

.

Glinski ainda disse que se a administração
municipal entende que não pode ser realizado o
trabalho em questão que apure as responsabilida-

des. "E se entender que pode ser realizado, que
pelomenos divulgue para a comunidade, como
fazerpara que todos tenham acesso a este serviço.
Que divulguem como fazer, se as pessoas têm que
se inscrever, se temquepagaralguma taxa", expli
cou.

OumAVERSÃO
O requerimento repercutiu na Secretaria de

Obras. Nodia seguinte, o superintendentedeObras
Urbanas, Itamar Zakaluzne, rebateu a suspeita de
Glinski.

Segundo Zakaluzne, as fotos fornecidas a

Glinski por umamoradora da rua, mostram um

procedimento comum realizado pelos funcionári
os da Secretaria. Itamar explica que antes de por
empráticauma ação como a executadana rua cita
da pelo vereador, é preciso fazerum serviço cha-

Prefeitura eGoverno firmam convênio de R$ 1 milhão
para rec�peração das ruas de Canoinhas

CANOINHAS - APrefeitorade Canoinhas fir
mou essa semana, convêni6'com o Governo do
Estado para viabilizar cerca de R$ 1 milhão, vi
sando obras de infra-estrutura no município, mais
especificamente na recuperação das ruas de
Canoinhas. O prefeito Leoberto Weinert (PMDB)
ressaltou que a questão dOl�:conhecidos "bura
cos" é extremamente preocUpante, e que a sua

administração está buscando soluções para este

problema. Ele ressaltou que além deste valor que
partirá do Governo do Estado, a Prefeitura: tam
bém contribuirá com mais de R$ 300 mil. Weinert

•

ressaltou que será montada llrnaoperação
que a massa asfáltica seja colocada em v

ruas de nossa cidade. O processo já está

licitação. Afase de recapeamento asfáltico deve
começar dentro de 30 dias.

Weinert disse que vários problemas contri
buíram para q�e as ruas de Canoinhas chega��
sem a esse ponto, começªº90 pelo tempo dó

.

asfalto, considerado "velhq":Depois, a falta de
um controle sobre os veículos pesados que
passam no centro da cidade, e acabam por pre
judicar aind�:�ais a sustentação do asfalto.

Pai: Herói e Exemplo
Neste dia tão importante, a Prefeitura
Municipal de Canoinhasparabeniza todos
ospais canoinhenses, ca tarinenses e de
nossoBrasil.
Amissão depai éantes demais nada,
uma forma de demonstrar ternura,
carinho e exemplopara seus temiliare:
Fica aqui o nosso respeito e homenagem
aopai de cada lar.

CANOINHAS

Prefeitura Municipal de Canoinhas

7�,�e�

. .1

mado de 'bota fora', onde é retirado do solo, todos
os resíduos de lixo, pedras e terra. "Esse refugo
precisa ter um destino omais próximo possível.
Por isso procuramos conversar com pessoas que
tenham terrenos próximos ao local dos trabalhos
para que possamos depositar esses resíduos nes
ses terrenos. Como amáquina faz esse trabalho, é
natural que deixe o terreno plano. Como a pessoa
que tirou a foto não quer amelhoria em sua rua,

porque acreditaque o cascalho vai jogarpó em sua

casa, se aproveitou da situação", sustenta Itamar.
Mais brando, na terça-feira, 9, Glinski disse

_.

que ouviu Zakaluzne e que caso a alegação do
superintendenteproceda, não temmais nada a fa
lar sobre o assunto.

O requerimento, no entanto, foi aprovado por.
unanimidade pelos vereadores que semanifesta
ram pedindo também a apuração dos fatos.

* A oferta dos cursos está condicionada às matrículas dos aprovados no vestibular da ACAFE.

Documentos

Fotoeópía legível da Carteira de Identidade, Fotocópia
Histórico Escolar do ensino médio ou equivalente,
Fotocópia do certfícado ou diploma de conclusão
ensino médio ou equivalente. Une

Un;yenidcde do tontestmio
CANOINIIAS/PORTO UNIÃO

www.eni.uflc.br
0800 644 9!H8Canoinhas e Porto União. Formando para o mercado.

Curso de Direito - UnC/Canoinhas

www.cni.unc.br

-_ ....
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Bacia
Convencional
sI Assento Branca
HERVY
360171 - EsC: tüüpçs.
Produto de baixo consumo
de.áqua de 6 Litros, Sifão 2"
À Vista

Argamassa
Cinza In.terna
ACI Se 20Kg
ECQN(JFI�
?9587QEst .

11'J00pçs
A Vista Unid.

Plafon Clean
25cm 11
CL725PBN

BffONZEARTE
?1'S276 Est.: 2001)9s.
AVista

\'29,99\ \'12,99\

ForrQPvc Bi'á..
nce

100mm RINO
?7490D Est.: 1000m
Avista m2.

Lâmpada
Fluorescente
Compacta 8w
Branca Dupla
TASCHiSRA
28589.6 Est.: MOpçs.
Àvlsta

Assento Sanitário
Duquesa
AKROSI
FORTILIT

Pi.50 30x30 C

ANHANGU,ERA
Est: 500rrf
A Vista Uriid.

Telha Yogatex 2.44xO.$Ox4ITIIT,1
�TERNIT 222674 EsL 50pçs
Avista

�5,39\ \'5,99\

Furadeira de

Impacto Hobby
SKIl- Mod .. 642.5 450watts
Mandril 31.8"· (1 vel.) 274004
1;51:.: 50pçs. A vista R$ 59,90
cirem ()+ 11 X no Cartão'

'êreithaupt_

�8,91\
Total: R$ 71,31

Pneu Radial
Para Automóveis
FIRESTONE
F510 1751l0�

"

R13.s/câmara
65005 Est. 1QOpç.s
À vista R$ 1.49,99
cu em O+l1x rio Cartão
Breilhaupt•

Churrasqueira 112
Tambor 1001 ReUl'''
PEREIRA
310149 Est.:30pçs
AVista R$ 44,.99 ou em

5pgtos (1 +4x) de.

:VICl�11
rv P&b :i�" Kt';t,.222
2112224 EsC tOpçs

.

>

IVVista .R;$.a9,� 9W
em O+1jX.l1()Carta.o�

8"'�9,7�
Total: R$1()i,13

.1:
........

iV1lelllNI OVO VC 900 342242 Est.rl Opçs
À Vitsta: R$ 249,99 cu em O+11x no. Cartã.c
Bre ithaupt de :

<

\27!Q�
Total: R$ 297,61

345714 Est. iopçs
À Vista.R$ 2'29;99
ou em,11 pgtos' no.

�e�t��uPt'?fi

BANDMT
Chopeira
Rústica
2.Gatrafas
242474 Est. 10 pçs,
A vísta R$;239,9S:
Ou em 10 pgto.s
(�1300QD) d�

Panasonic;
TVC 29"
Stéreo TC29KL

Refrigel'aêlor
25410R280
230.301
Est.10pçs.
Â Vista,R$ 799,00
ou em O+11x no
CartãÇj
Bre.ithaupt "

de:
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Atendimento abrangerá toda a região do Planalto Norte

Região contará com Serviço
Móvel de Urgência
15profissionaisforam contratadosparaprestarem o serviço

•

MAFRA - Está programado
para iniciar no mês de setembro o

Serviço de Atendimento Móvel as

Urgências (SAMU), que abrangerá
a região do Planalto Norte
Catarinense, tendo o município de
Mafra como base avançada. O
SAMU busca prestar um atendimento
mais rápido à população em casos

de urgências, com ambulâncias ins
taladas em cincomunicípios, sendo
uma equipada com UTI que ficará
emMafra e quatro consideradas bá
sicas estabelecidas nos municípios
de Rio Negrinho, Itaiópolis,
Irineópolis e Canoinhas. Em caso

de urgência as pessoas deverão aci
onar por telefone o número 192, que
valerá para todo o Estado. O pro
grama prevê um médico para aten
dimento das ligações, que fará os

primeiros atendimentos e acionará,

caso seja necessário, a ambulância
nos municípios afins, para condu
zir o paciente a um hospital, para
receber o atendimento correto.

Para atender ao programa,
Mafra deverá contar com cinco mé
dicos, cinco enfermeiros e cinco mo
toristas que trabalharão em regime
de plantão. Os salários serão custe
ados pelo Governo do Estado. Os
municípios deverão arcar com os

gastos das ambulâncias básicas. Na
opinião do secretário municipal de
Saúde, Tadeu David Geronasso o

programa é importante, pois tem a

frnalidade de reduzir o tempo para o
socorro às pessoas em risco de vida.

COMOFUNCIONA
O Serviço deAtendimento Mó

vela Urgências funcionará 24 ho
ras por dia com equipes de profissi-

onais de saúde, como médicos, en
fermeiros, técnicos de enfermagem
e socorristas que atenderão às ur

gências de natureza traumática, clí
nica, pediátrica, cirúrgica, gineco
obstétrica e de saúde mental da po
pulação. Manterá escutamédica per
manente para as urgências, através
da central de RegulaçãoMédica, uti
lizando em todo o Estado o número
único "192", exclusivo e gratuito.

O médico regulador avalia: qual
o melhor procedimento para o paci
ente: orienta a pessoa a procurar um

posto de saúde; designa uma ambu
lância de suporte básico de vida ou,
de acordo com a gravidade do caso,
envia umaUTImóvel. Ele comunica
a urgência ou emergência aos hospi
tais públicos ou privados
conveniados e reserva leitos para que
o atendimento tenha continuidade.

Três Barras divulga roteiro da vacinação contra a
Paralisia Infantil
Campanha começa ná segunda-feira, 15, e prossegue até sábado, 20

TRÊs BARRAS - Buscando re
petir o sucesso alcançado na 1.'Etapa
da Campanha deVacinação contra a

Paralisia Infantil para crianças meno
res de 5 anos - que foi de 112, 30%
de cobertura -, a Secretaria de Saúde
e Desenvolvimento Social de Três
Barras divulgou na terça-feira, 9, o
roteiro de vacinação da segunda etapa
da campanha, que tem inicio previsto
para o dia 15 de agosto e deve se es

tender até o próximo dia 20. Paralela
mente a vacinação contra aParalisia
Infantil deve ocorrer também a

Multivacinação (contra sarampo, dif
teria, tétano, coqueluche, rubéola, ca
xumba, meningite e hepatite B).

De acordo com o roteiro, a partir
de segunda-feira, 15, uma equipe vo
lante passa a percorrer todas as loca
lidades do interior domunicípio.Ao
mesmo tempo, três equipes do Pro
grama Saúde da Família que atuam
no distrito de São Cristóvão também
estarão vacinando as crianças. Para

sábado, 20, DiaNacional da Campa
nha, a imunização deve acontecer em
20 postos espalhados por todo o mu

nicípio. "Será uma ação conjunta en

tre os profissionais da pasta de saú
de, representantes de entidades e pes
soas da comunidade, visando,
logicamente, vacinar todas as crian

ças. O esforço de todos e a compreen
são dos pais sobre a importância da
vacina serão fundamentais para que
novamente Três Barras ultrapasse a

barreira dos 100% de cobertura", des
tacou a secretária de Saúde e Desen
volvimento Social,AnaClaudiaQuege.

ROTEIROPARAO INTERIOR

São João dos Cavalheiros
2' feira (15/08) -
Manhã e tarde

Campininha
3' feira (16/08) - Manhã e tarde

Tigr�G:aviã9/Engenho Quei
mado

4' feira (17/08) .. Manhã

Diva Costa

4'feira(17/08) - Tarde

BarraGrande!Km 06/Km 05
5" feira (18/08) - Manhã

Ibama/MST
5' feira (18/08) - Tarde

ROTEIROPARAODISTRITO
DESÃOCRISTÓVÃO

RuaVelha
28 feira (15/08) - Tarde

Fazenda dosMiranda
4' feira (17/08) - Tarde

Serrariado Leandro
5" feira (18/08) - Tarde

Correio do Norte'

Sarampo
É uma doença infecto-contagiosa provocada pelo morbili vírus e

transmitida por secreções das vias respiratórias como gotículas elimi
nadas pelo espirro ou pela tosse. a período de incubação, ou seja, o
tempo entre o contágio e o aparecimento dos sintomas, é de cerca de
12 dias e a transmissão pode ocorrer antes do aparecimento dos
sintomas e estender-se até o quarto dia depois que surgiram placas
avermelhadas na pele. a saranipo é uma doença potencialmente gra
ve. Em gestantes, pode provocar aborto ou parto prematuro.

SINTOMAS

Além das manchas avermelhadas na pele (exantema
maculopapular eritematoso), que começam no rosto e progridem em

direção aos pés; podemos citar os seguintes sintomas: febre, tosse,
mal-estar, conjuntivite, coriza, perda do apetite e manchas brancas na

parte interna das bochechas (exantema de Koplik).
Otite, pneumonia, encefalite são complicações graves do saram-

po.

DIAGNÓSlICO

É feito através de exames clínicos e, quando necessário, 'confir
mado por exame de sangue.

TRATAMENTO

P�r ser uma doença autolimitada, o tratamento ési�tbr:nático, isto
é, visa ao alívio dos sintomas. Paciente com sarampo deve fazer re
pouso, ingerir bastante líquido, comer alimentos leves, limpar:os'olhos
com água morna e tomar antitérmicos para baixar a febre. Em ,al�uns
casos, há necessidade de tratamento para o aumento de lrnunldade.

VACINA

A vacina anti-sarampo é eficaz em cerca de 97% dos casos.
Deve ser aplicada em duas doses a partir do nono mês de vida da
criança. Exceção telta às mulheres grávidas e aos indivíduos
imunossuprimidos, adultos que não foram vacinados e não tiveram a

doença na infância também devêm tomar a vacina.
Recomendações
· Não se descuide do programa de vacinação de seus filhos. A

vacina contra o sarampo é
a melhor forma de evitar a
doença que pode ser gra
ve, especialmente se elas
estiverem debilitadas;

Procure saber a cau

sa da doença de crianças
que convivem com seus fi
lhos. a sarampo é uma do
ença altamente contagiosa
e de caráter epidêmico;

· Não deixe de procu
rar atendimento médico se

aparecerem manchas
avermelhadas na pele de

. sua criança, mesmo que
ela tenha sido vacinada
contra o sarampo;

· Investigue se você
teve a doença na infância ou tomou a vacina quando criança. Em caso
de dúvida é melhor procurar um centro de vacinação.

CONTATOS COM A COLUNA:

voltolinided@matrix.com.br
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Silmar Golanóvski é reeleito
presidente da Ampe/Norte
67micro epequenas empresas compõem aAssociação

CANOINHAS -SilmarGolanovski
foi reeleito para os próximos dois anos,
presidente daAssociação dasMicro e

Pequenas Empresas do PlanaltoNorte
(AmpelNorte). A cerimônia de posse
deve acontecer no final do mês.

MareioWilli assume a vice-presi
dência daAmpe, Jorge Stocker o cargo
de 1.0 secretário,MarceloBolmann será
o 2.° secretário e a tesouraria daAssoci

ação fica a cargo de Gilberto Gazda e

Claudinei Groth,
Silrnarexplica que o primeiro ato

da nova diretoria será fazer uma reu
nião na próxima semana para definir o
calendário de reuniões para os próxi
mos meses. ''Na primeira gestão, pega
mos aentidade com dívidas, colocamos
a casa em ordem e agora não trabalha
mos com dívidas e sim com projetos",
avalia.'

AçõES
Uma das ações nas quais aAmpe/

Norte pretende focar seus trabalhos é
na realização de uma audiênciapública
naCâmara dosVereadores a serdirigida

•

porum representante daFederação das
Associações deMicro ePequenas Em-

Silmar: redução de tributos
como prioridade

presas do Estado (Fampesc), para apre
sentar ediscutir oprojeto de lei dasmicro
e pequenas empresas.

Entre os diversos itens propostos
na lei, Silmar ressalta a ampliação do
limite de faturamento para inclusão das
micro e pequenas empresas em catego
rias mais elevadas.Atualmente para ser
consideradamicroempresa, o negócio
não pode faturar mais deR$ 120mil ao
ano. Segundo Silmar aproposta da lei é
de que essamargemde lucro passe para
R$ 480mil. A Federação quer também
que o lim!te das pequenas empresas que

é de R$ 1,2 milhão, passe para R$ 3,6
milhões. "Isso iriabeneficiar diversas

empresas que se encaixariam no Sim

ples, desonerando a alta carga de im

postos e permitindo seu crescimento",
sustentaSilmar.

Outro ponto importante dapropos
ta de lei é a criação das pré-empresas.
"Negócios como artesanato, costura,
biscoitos, quemuitas vezes são feitos
em casamesmo, que não são negócios
oficiais e causam índices alarmantes de

informalidade, acarretando na não con
tribuição previdenciária", explica
Silmar. Com a lei aprovada, essas pré
erripresas pagariam uma taxa simbólica
de impostos e garantiriam aos pré-em
presários, direitos como a previdência
social.

"Por isso é importante a participa
ção do povo na discussão dessa pro
posta de lei", frisa Silrnar.

SERVIço
Oescritório daAmpelNorte funci

ona anexo aAdosarec. Compõem aAs

sociação,micro e pequenas empresas
de Canoinhas, Três Barras e Major
Vieira

Proibida a realiza�ão de pedágios em Papanduva
PAPANDUVA - Uma resolução

publicadaem 3 de agosto de 2005 pelo
Conselho Municipal de Trânsito e

Transportes, proíbe a realização de

pedágios particulares emPapanduva.
Inúmeras reclamações da comu

nidadepapanduvense e também de vi

sitantes, chegavam ao Conselho de
Trânsitoperiodicamente,principalmen
te com relação a pedágios realizados

na avenidaPapa João 23 e rua Tenente
AriRauen, principais vias da cidade.

Os pedágios, que tinham como

objetivo arrecadar recursos para diver
sos fins, atrapalhavammuito o trânsi

to, além de representar perigo, como
riscos de atropelamento, principalmen
teporque amaioria dos pedágios tinha
aparticipação de crianças.

, Por ser um evento particular, não

tem como a Prefeitura exigir policia
mento ostensivo. A resolução prevê
apenas a liberação para pedágios com
fins de utilidadepública, como campa
nhas sócio-educativas, saúde,
conscientização, prevenção e outros

que sejam de interesse público, visan
do sempre o bem da comunidade

papanduvense em geral.

ADAIR DITTRICH
A emoção em vê-la recebendo a Medalha de Mérito
Antonieta de Barros, é algo que ultrapassa nossos senti os.

Exemplo de luta e garra, em defesa dos direitos da Mulher,
poderia ser comparada a esta grande Mulher, cuja honraria

,

lhe é outorgada. E uma honra para a Cooperativa Médica
tê-la entre seus cooperados!
Receba, pois, o efusivo abraço de todos nós.

Médicos Cooperados
Colaboradores

Cooperativa de Trabalho Médico de Canoinhas
- UNIMED Singular de Canoinhas

Unimed

• l·

"Um pai, ainda que o mais pobre, tem sempre uma enorme riqueza para
deixar ao filho: Seu Exemplo!" (Coelho Neto).

FELlZANMRSÁRlO:
*10/08 Lucas Vin ícius Neves;
*11/08 GlóriaMaria Gude;
*12/08 Marilene Cardoso Luiz (Lene), Antonio Helio Zoreck;
*14/08 Anderson & Éderson Krause;
*15/08 Graziele Tyszka, Diego Gabriel Fuck Tlsczka;
*17/08 Selma Figura;
*18/08 Lucimara Pfleger;
*19/08 Wilson Gonçalves de Melo.

SOPRANDO
VELINHAS:
Esse lindo garotinho,

LUCASVINíCIUSNEVES, come
morou seu 1.º aninho na quar
ta-feira, 10. A ele, a orgulhosa
mamãe Juliane e o papai Varlei,
os maninhos Bruna & Gabriel e
a madrinha Jaila, desejam saú
de, paz e muitas felicidades.
Que o anjinho da guarda o pro
teja e abençoe sempre.

FESTA
Em louvor a NossaSenhora daGlória em Bela Vista doToldo domingo, 21 de

agosto. Haverão diversas atrações. A festa será animada pelo Grupo OS MI
RINS&OUROVERDE SOM e PROPAGANDA.

ATENÇÃO BAILEIROS! BAlLÃO DOANO NA
SOCo BELAVISTA:

Imperdível ... Domingo 21 de agosto, bailão com TCHÊ BARBARIDADE, um
dos melhores conjuntos para baile. Você não pode perder!

TURISMO BELAVlSTENSE:
Aconteceu na segunda-feira, 8, a 3.ª etapa de capacitação em Turismo

Rural, ministrado pela equipe Instituto Superior e Centro Educacional Luterano
Bom Jesus (Ielusc) de Joinville-SC, no município de Bela Vista do Toldo em

parcerias com as Secretarias de Educação, Agricultura, Epagri local e diretoria
de Turismo e Lazer. Desta vez o grupo foi recepcionado por Ademildo Krauss
em sua propriedade na localidade de São Sebastião dos Ferreira.

Os temas abordados pelos capacitadores nesta etapa foram referentes à
cultura e patrimônio do município, valorizandoprincipalmente o "patrimônio mate
rial e a herança cultural", explanação feita por Leonilda Balmann, proprietária de
uma pousada e centro de apicultura. Sua explanação foi focada no ramo hote-.
leiro no turismo rural.

Logo em seguida o grupo fez uma visita técnica, por toda a área em

desenvolvimento, sendo ela com uma estrutura inicial, comportando vários tan
ques para a pesca, campo de futebol suíço e areia, junto a uma grande área de
lazer. "Os futuros investimentos serão, a construção de chalés, churrasqueiras, "

parques infantis, Casa Histórica, entre outros", explica o proprietário, lembrando
que o mais rápido possível toda essa estrutura estará aberta ao público.

O grupo formado por 20 participantes, conheceu toda a extensão da estru
tura desse empreendimento turístico e o trabalho de planejamentc para desen
volver o projeto. Esse grupo está agilizando a 1 ª Associação de Turismo Rural
de Bela Vista do Toldo.

DESTAQUES:
*Fizeram a festa no Poeirão Country os,amigos: Fabiano, Paulinho, Josimar

e as colunistas;
*Agradável companhia: Chiquinho (Vital);
*Querido: Joka Krauss (Gestão Pública);
*Sempre simpático: Tiago (Topy Colar);
*Bom rever: Tiago (Campeiros por Demais);
*Marcando presença no Poeirão nosso amigo: Rafael Bottini;
*Sempre de bem com a vida: Wilmar (Roda Viva);
*

Amigão: Renato Mielke;
*Sandro: sempre ajudando os "amigos ... a turma agradece;
*Companheiro: Marcos Pinto;
*Juntinhas & Apaixonados: Daniele & Dalvan;
*Simpática equipe: Ouro Verde Som.

ERRATA:
A matéria da edição do dia 05/08/05, intitulada: "Bela Vista do Toldo Inicia

Obras de Pavimentação", não é de autoria das colunistas, mas sim da Assesso
ria de Imprensa da PrefeituraMunicipal.

CONTATÓS COM A COLUNA:

isaliller@bol.com.br - crismassaneiro@bol.com.br
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Diretoria do Conseg do São Cristóvão é empossada
Na ocasião, a Prefeitura entregou ao Conseg um automóvel que servirá como viatura

1RÊSBARRAS - Tomaramposse
nanoite de quarta-feira, 10, noGinásio
deEsportes daEscola João Pacheco de
MirandaLima (Caie), osmembros da
diretoria do Conselho Comunitário de

Segurança (Conseg) doDistrito de São
Cristóvão, emTrês Barras.Adiretoria é
formadapor 12membros, representada
por pessoas da comunidade, daPolicia
Militar e doCorpo deBombeiros.

Participaramdacerimônia de posse
oprefeito deTrêsBarras, LuizDivonsir
Shirnoguiri; o seçretário de desenvolvi
mento regional,BeneCarvalho; o tenen
te coronel CésarLuizDalri, coordenador,

•
estadual dePolíciaComunitária; o capi-
tãoLuisRicardoDuarte, coordenadorde
PolíciaComunitárianaPolíciaMilitar; o

major Luis Roberto Muller e o tenente
coronel Silvio BubaCruz, respectiva
mente sub comandantee comandante do
3_OBatalhão daPolíciaMilitar.

O presidente empossado do

Conseg,Alinor Lescovitz, enfatizou a

importânciadaparceriaentre acomuni
dade e a PolíciaMilitar no combate a

criminalidade e aviolência 'Tenhocon

vicção que a implantação do conselho
vai garantirmais segurança apopulação
do nosso bairro", destacou. Jáo tenente
coronel Buba Cruz falou sobre o com

proÍnisso que cada um dos membros
estava assumindo perante a suacomuni
dade, alertandoprincipalmente, que as

dificuldades irão aparecerno futuro, po
rém, elas devem servirde incentivo para

'a busca de soluções.Ainda segundo o
comandante, o 3.oBPM estápreparando
pormeio de estágio e treinamentos os
policiais que vão atuarnaPolíciaComu
nitárianoDistrito de SãoCristóvão. "Se
rãonovepoliciaisdevidamentecapacita
dosparaatuarexclusivamentenestebair

ro", anunciou.
Shirnoguiri, anunciou adoação

àPolíciaComunitáriado São Cristóvão
de um veículoGoll.6 quatro portas no
valor deR$ 35mil. "A atribuição de ga
rantir segurançaàs pessoas é doEstado,
no entanto, nosso papel como
governantes é oferecermeios paraque
ela seja incrementadae colocadaemprá
tica. Por isso, sempre que forpossível, o
poderpúblicomunicipal seráparceiroda

Autoridades presentes ao evento de posse da nova diretoria do Conseg

PolíciaMilitar" ,ressaltou.De acordocom
Shirnoguiri, nos últimos dozemeses a
Prefeiturade TrêsBarras investiuR$270
mil em segurançapública. Somente em
2004, foi adquiridoo terreno, construído
oprédio que abrigaoCorpo deBombei-

ros e feita adoação de duas viaturas com .

recursospróprios domunicípio.Naopor
tunidade foram feitas ao comandante
BubaCruz, aentregasimbólicadas cha
ves e dadocumentação do veiculo.

Roberto Batschauer (1977-1983/1989-1992); Osvaldo Galle
(1969-1973); Vivaldo Crestani (1973-1977); Oscar Eugênio
Grossl (In Memorian-1983-1988/1997-2000); João de Paula
Cubas (1993-1996); Dalmo Edson Sfair (In Memorian - Janei
ro a Novembro de 1997), representado pelo filho Marcelo Sfair;
e, Circe Neppel Sfair (2001-2004).

O prefeito Wanderlei Lezan entregou diplomas de Honra
ao Mérito aos homenageados e destacou a importância do
trabalho de cada um deles na construção da história, do pro
gresso e do desenvolvimento do município de Irineópolis. Lem
brou de fatos e passagens pitorescos da sua vida, relaciona
dos com os-ex-prefeitos e seus familiares. Os festejos alusi
vos aos 43 anos de Irineópolis do dia 21, foram encerrados
com a realização do Baile do Município, abrilhantado pela Ban
da By Brazil, de Porto União. Prestigiaram o evento, além do
prefeitoWanderlei e a primeira-dama, Tânia Lezan; o secretá
rio da SDR-Canoinhas, Benedito Therézio de Carvalho e espo-

- sa; secretários municipais e convidados da região do contes
tado.

Conclusão da Quadra
A boa nova para a comunidade local, foi a assinatura da

Ordem de Serviço no valor de R$ 183 mil para a conclusão da

quadra coberta da EEB Horácio Nunes. O prefeito Wanderlei
Lezan em seu pronunciamento, lembrou ao governador Luiz
Henrique e ao secretário de Estado da infra-Estrutura, deputa
do Mauro Mariani, da promessa de campanha de pavimenta
ção asfáltica da estrada que liga a sede do município à B�-
280, com cinco quilômetros de Extensão. "Vamos construir
uma placa permanente, confeccionada em concreto armado,
para que o povo de Irineópolis jamais esqueça do governador
que atendeu nosso pedido", salientou o prefeito. -

Mais detalhes sobre o

Aniversário de Irineópolis
Mais Recursos

Homenagens
No dia 22 de julho, data em que o município de IrineÓpolis

completou 43 anos de existência, o qovernador Luiz Henrique
destacou em sua mensagem ao povo reunido no salão de festas
da Igreja Matriz Senhor Bom Jesus, que "a descentralização do

governo do Estado da capital para o interior, está propiciando o

desenvolvimento regional do Planalto Norte, prevendo um futuro

próspero para todos os 13 municípios de sua abrangência".
Antes dos atos de assinatura de convênios, o governa

dor foi homenageado pelos professores e alunos do Núcleo Es
colar Adolfo Konder, de São Pascoal, com a apresentação de
uma dança polonesa.
A abertura do número
foi feita pelo profes
sor Evandro e pela
aluna Nicole Nicoluzzi
(foto).

Pela manhã o

prefeito Wanderlei
Lezan (Tânia), e seu

vice, José Cocharski,
participaram com a

equipe de trabalho da
Prefeitura, de uma mis
sa em Ação de Gra
ças pelos 43 anos de
emancipação do muni
cípiode lrineópolis.

O prefeito entregou ainda ao governador um documento
solicitando recursos no valor de R$ 50 mil, para a compra de
uma van, destinada ao transporte de pacientes do município
para hospitais de Florianópolis ou Curitiba. A primeira-dama e

diretora da Secretaria do Desenvolvimento Comunitário, Tânia
Lezan, também entregou ao governador um documento reivin
dicando recursos para a aquisição de um ônibus para o trans

porte dos grupos de terceira idaçfe de Irineópolis.

Prestígio
Presentes ao ato também, gerentes e assessores da

SDR�Canoinhas; secretários, di"retores e funcionários da ad
ministração municipal de Irineópolis; Padre Sílvio Marciniak, pá
roco local; o deputado estadual Antônio Aguiar, os prefeitos
de Major Vieira, Orjldo Severgnini; de Porto União, Renato
Stasiak e seu vice, Erico Rosenchek; de Canoinhas, Leoberto
Weinert e seu vice, Edmilson Verka; o Ten.Cel. Sílvio Buba
Cruz, Comandante do 3.º BPM de Canoinhas; Capitão Mário
Renato Erzinger, Comandante da 1.ª Cia. PM de Porto União;
Sgto. Gilmar Benbem, Comandante do Destacamento da PM de
Irineópolis; SGt. Lezan, Comandante do Destacamento da PM
de Major Vieira; Donato Noemberg, secretário municipal da
Agricultura de Canoinhas; José Alfredo Fonseca, gerente re

gional da Epagri; Ércio Nivaldo Pereira, diretor-geral da SDR
Canoinhas; Osmar Brey, gerente regional da Cidasc; Luiz Cesar
Batista, gerente da Saúde da SDR-Canoinhas; vereadores de
Canoinhas, Juca Klempous, Wilson Pereira e Beta Farias (pre
sidente da Câmara Municipal); Antônio Reinelli, presidente do
PSDB de Porto União; Paulo Martins, presidente do PFL de
Irineópolis; Juliano Pereira, presidente do PSDB de Irineópolis;
vereadores de Irineópolis, Angelo Borges (presidente da Câ
mara Municipal), Geraldo Orlosnki, Nilda Gaivão, José Walmor
Nicoluzzi e Alcione Adami; vereadores de Porto União, Sandro
Kalikoski (presidenta da Câmara Municipal), César Nilton
Holovati, Aldair Nizer e Roberto Domit de Oliveira.

•

Homenagem
Na noite do dia 21, véspera do aniversário do município,

a administração municipal prestou homenagem aos ex-prefei
tos de Irineópolis, em solenidade e coquetel realizados no Clu
be Valões (Vila Batatal), prestigiada pelos familiares, convida
dos especiais e pelas autoridades da região. Compuseram a

mesa das autoridades, o secretário do Desenvolvimento Regi
onal de Canoinhas, engenheiro Benedito Therézio de Carva
lho; Francisca Maiork, gerente da Educação, Ciência e

Tecnologia da SDR; o deputado estadual Antônio Aguiar; o

comandante do Destacamento da PM, Sargento Gilmar Benbem;
Padre Sílvio Marciniak, Pároco de Irine:ópolis; o presidente da
Câmara Municipal de Irineópolis, Angelo Borges; o prefeito de
Irineópolis, Wanderlei Lezan e a primeira-dama, Tânia Lezan;
o vice-prefeito, José Cocharski; os secrettários municipais de
Irineópolis, Estela Maris Marques (Educação), José lodinei

Kuyana (Infra-Estrutura), e o diretor do Departamento de Saú- -

de, Paulo Sérgio Partika.

Os Homenageados
Os ex-prefeitos homenageados: Alfredo Maia Jatay (In

Memorian - 1962-1963), foi representado pela viúva Margari
da Jatay (83 anos); Zeno Jair Caesar (In Memorian - 1963-

1969); representado pelo filho Zeno Jair Caesar Júnior;
Nicole Nicoluzzi com o gover

nador Luiz Henrique
CONTATOS COM A. COLUNA.:

luclocolombo@gmail.com

Votorantim

FINANCEIRA Rua: Caetano Costa, 1035 Centro 622·5270 /9972-4507 /9972-305.3
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Ca'ixa começa a pagar
abonos e rendimentos do PIS
Em Canoinhas, 22 empresas devem incorporar os valores emfolhas de
pagamento

CANOlNHAS - Desdequarta-fei
ra, 10, aCaixaEconômicaFederal co
meçou a liberar os pagamentos de abo
nos salariais e rendimentos do PIS. Se
rão beneficiadas 8,36milhões de pes
soas com R$ 2,5 bilhões de abono e

31,02milhõesquevãoreceberR$1,1
bilhão em rendimentos do PIS.
Em 2004 e 2005, forampagos 7,56mi
lhões de abonos salariais, no valor de
R$ 1,99 bilhão. Esses números repre
sentam um recorde no total de paga
mentos realizados aos trabalhadores.
Nos últimos anos vem decrescendo o

percentual de trabalhadores quenão sa

caram o abono salarial: de 7,72 % no

calendário.de 2001/2002para5,97% em

2004/2005. Neste pacote de liberação,
o prazo final para sacar é no dia 30 de

junho de 2006.
Para ampliar a quantidade de tra

balhadores a receberem seus benefíci
os, a Caixa tem buscado alternativas

paraopagamento, como o convênio com
empresas para crédito em folha (Caixa

PIS-Empresa), além de depósitos dire
tamente empoupança, conta-correnteou
contaCaixaAqui para os trabalhadores
que são clientes daCaixa, independen
temente do calendário de pagamentos.
EmCanoinhas, 22 empresas usam des
se serviço parapagar seus funcionários
(leia abaixo). Carlos Gaspar, da agên
cia de Canoinhas daCaixa, recomenda
que antes de ir até a agência, o trabalha
dor deve se informar pelo telefone
08005740101 se tem direito ao benefí

cio, poupando assim, o inconveniente
de ter que se deslocar até a agência.

Empresas de Canoinhas quepa
garão o abono e os rendimentos do
PIS em/olhas depagamento domês de
agosto!2005:
AmadeoPeron
AristidesMallon
Ceaca
Cisframa
CiaCanoinhas dePapel
Ciclovia Com. eMan. de Bicicletas

Cartão do Cidadão é um dos
meios pelos quais é possível

sacar o abono

DelbyMachado
FricasaS.A.
FarmáciaVital
Forex
FuckS.A.

MagazineGiovani
PalmarPlásticos

Proengel
RetíficaMotocar
SociedadeCooperativaAgrozém
SupermercadoBomDia 1
Universidade do Contestado (UnC)

Une quita quaseR$ 1,5milhão
CANOlNHAS - Adireção daUnC

Canoinhas/ Porto União apresentou o
balancete do primeiro semestre aoCon
selhoDiretordaUniversidade. De acor
do com o documento, quase R$ 1,5
milhão foramparapagamentos de con
tas de 2004.0s números foram divul

gados naúltima reunião do Conselho,
emMarcílioDias, no dia 28de julho.

"Seguramos 0S investimentos e

economizamos. Hoje nós estabilizamos
e podemos pensar em novos investi

mentos", explicou o diretor-presidente
daUnC Canoinhas/ Porto União, Ha
miltonWendt

Segundo o diretor administrativo,
Roberto Bauer, atualmente o déficit da
Universidade é deR$ 800mil, sendo a

Excelência em análises clinicas

eanoinhas I se
Rua: Frei Menandro Kamps, 263
(Centro Médico)
Fone: 622-3280 e 622-5983

Três Barras I se
Av. Rigesa, 2000
(Anexo Farmácía Jomeni)
Fone: 623-0048

receitamensaldeR$1,6milhão.Ame
tade da receita daUnC é destinada a

folha de pagamento dos funcionários.
"A Universidade está mantendo

suas contas em dia", garante o diretor
administrativo.

Omaior desafio ainda é vencer a

inadimplência das mensalidades. A
médiamensal é deR$ 600mil.

Uma pa(avra que pod
diferentes· e todos ju
PAI = amigo, confianç�

carinho, prove or, amor.
Tudo isso reunido em um só tfCJrne 1

em um só coração.

Uma homenagem do LABORATÓ�,

FACHINI'I
e Correias em V= A-B-C-D • Va

.

e Correias sincronizadas, lamina
e Polias e Lençol de borrachas

Fone: 622 e
-'�%f

Av. Rubens Ribeiro da S'

PanilÍ(!io
Pão de:Ló
o MELHOR CAFÉ EXPRESSO DA REGIÃO

_Ã�
ACEITAMOS ENCOMENfAS

DE PÃES ESPECIAIS, TORTAS FOLHADAS,
BOLOS ARTfSTlCOS E SALGADOS

Ruo ��I Ramos, 697 fone: (47) 622 -4082

PIS 2005-

Sexta-feira, 12 de agosto de 2005

Para os trabalhadores que não possuem conta ou que a sua':
empresa não efetuou convênio com a Caixa, deve,ser observado o

mês de nascimento

Mês de nascimento e data inici
ai para recebero benefício::

Julho: 10/08/2005
Agosto: 17/08/2005
Setembro: 24/08/2005
Outubro: 14/09/2005
Novembro: 21/09/2005

Dezembro: 28/09/2005
Janeiro: 11/10/2005
Fevereiro: 19/10/2005
Março: 26/10/2005
Abril: 10/11/2005
Maio: 17/11/2005
Junho: 23/11/2005

Se o abono salarial não for sacado até a data limite (30 de junho de,200 ,

o trabalhador perde o direito ao benefício, que retorna ao Fundo de Amparo ao
Trabalhador (FAT). Os Rendimentos do PIS, se não sacados no prazo: ficam
depositados em nome do trabalhador juntamente com o saldo de quotas.

- Como receber

Apartir da data inicial para seu

recebimento, o trabalhador que pos
sua o' Cartão do Cidadão, com se

nha cadastrada, pode se dirigir a
qUalquer agência da Caixa, lotérica,
correspondente bancário .ou termi
nais de auto-atendimento. Caso não
tenha o Cartão, poderá se dirigir a
uma agência da Caixa munido de
documento de identificação e do
número do PIS (localizado no pró-

- R.endimentos �

Os Rendimentos do PIS, '

disponibilizados anualmente aos

trabalhadores, correspondem à
rentabilidade sobre o saldo atuall-

Izado das quotas do trabalha?�J,
Têm direito:, ,i:i;;�.I�

- os cadastrados no BIS: I
PASEP até 4 de outubro de 1988 e
que possuam saldo de quotas na 1

sua conta PIS-PASEP ,
"

- Quem tem direito
O abono salarial representa um salário mínimo vigente no dia do recebi-

, mento (hoje de R$ 300r Para ter direito ao abono é necessário que o traba
íhador atenda às seguintes condições
- estar cadastrado no PIS-PASEPhá pelo menos 5 anos
- ter recebido uma média de até dois salários mínimos mensais em 2004

- ter trabalhado pelo menos 30 dias com carteira assinada em 2004
- ter os dados informados corretamente pelo empregaCJor na RAIS de 2004

RODÍZIO DE PIZZA
� C?Oh"r
Torno a en a

't:encÍe7no.s t;ocfi.,.s 06 tIla.s
A 50 metros da Matriz

FONE: 6 .3
Cuide de seu pé, ele é o seu suporte!

unha: encravada, calos, verrugas,
micoses, pés diabéticos, tudo se

resolve na oj'i'c,;uac/o,/té,
temos também h i d rert.a.ç ão , pé
completo e palmilhas para Seu

conforto

Rua: Gil Costa, 110 fone 622-1606

1 1'P
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Falência de construtora

paralisa' obras da E.E.B.
Gertrudes Müller
Construtora Edubetos abandonou a obra e nova licitação deve levar

diasparaficarpronta
CANOINHAS - Depois da polê

mica situação daE.E.B.AlmiranteBar
roso ser remediada com o início das

obras do novo prédio que irá abrigar a
Escola, oGoverno do Estado enfrenta
um novo problema emCanoinhas.As

.obras de reconstrução da E.E.B.

Gertrudes Müller estão paralisadas.
Dessa vez, o secretário deDesenvolvi

mento Regional, Bene Carvalho

(pMDB) garante, a culpa é da constru
toraEdubetos, dePalhoça, que simples
mente abandonou a obra. Segundo
Bene, a Edubetos pediu falência e)l
questão agora é de rescindir o contrato
com a construtora e publicaro termo de
rescisão. "Não localizamos a diretoria

daEdubetos e por isso já estamosman
tendo contato com aEncoplac, que foi a
2. a colocada na concorrência pública
aberta para licitar a obra", esclarece
Bene.

A Regional garante que o recurso
para terminar a obra já está garantido e
que dentro de 30 dias as obras devem

serretomadas. "Depende somente de a

Encoplac se estruturarpara reiniciar a
•

PREFEITURA DO MUNiCíPIO DE

CANOINHAS
PREGÃO ELETRÔNICO N° 82/2005

PROCESSO Nº 13/2005
O Município de Canoinhas-SC,

fará realizar no dia 29 de agosto de 2005,
às 09:00 hs, pregão eletrônico para aquisi
ção de 150.000 folhas de papel A4, desti
nados a Secretaria Municipal de Educa

ção, tipo menor preço por lote. Os elemen

tos, informações serão fornecidos em ho
rário de expediente, através do telefone nO

(047) 621 7705. Cópia do edital: http:
www.ücitacoes-e.corn.btLoca! do pregão:
www.licitacoes-e.com.br "Acesso identifi

cado".
LEOBERTO WEINERT
Prefeito

MÁRIO
WUNDERLICH
Corretor de Imóveis

Crcci 1231

1) Chacára em Caraguatá com 5

alqueires, duas casas boas,
estufa, paiól - terreno destacado.
Pode ser vendido separadamente.

OFERTA:
2) Casa mista no Alto da Tijuca,
com 4 quartos e demais
dependências, com 120m2 de
área construída e estrutura para
edificação em alvenaria já pronta.
Terreno cercado.
Preço: R$ 19.000,00

Edinei Wassoaski

Além do novo prédio do Gertrudes Müller, um Ginásio de Esportes
anexo à escola também está parado

obra", afirmaBene. porparte daEdubetos.
Bene garantiu que oGoverno sem

prehonroucomseus compromissos com
a empresaque acumula cinco obras pa
ralisadas em todo oEstado.Aobra do
GertrudesMüller está orçada em custo

total deR$1,42milhão.Apreocupação
agoraécomomaterialde construçãoque
estáem frente à obra. Sem abrigo, tijolos
e areia são alvo fácil para ladrões.

PROBLEMÁTICA
Hámais de umano que aEdubetos

iniciou aobrado novoprédio daE.E.B.
GertrudesMüller. Nesse período, a em
presaparalisou as obras diversas vezes.
Emuma delas, operários da obra disse
ram que estavam deixando de trabalhar
emprotesto contraafalta depagamentos

CARNES TEMPERADAS PARA

FESTAS DE CASAMENTOS E DE IGRE.JAS,
ENCONTROS, EVENTOS EM GERAL

Atendendo também o comércio
Oferecemos qualidade e bom preço

Rua: Três de Maio, 346
Fones: (47) 622-2437/622-2714 CeI.: (47) 9986-5491

., lI'f:

Correio do Norte

Investiga�ão
o procurador geral do Estado, Imar Rocha entregou ontem ao governa

dor luis Henrique, o relatório sobre o uso de 24 veículos da Polícia Civil em

jantar de apoio a pré-candidatura do chefe da Polícia Civil, Ricardo Thomé,
realizado na quinta-feira, 28. Entre os carros, dois eram de Canoinhas.

Segundo adiantado pelo procurador, Thomé sustenta que não sabia do

que se tratava o assunto e que percebeu os veículos em frente ao restau

rante mas que não repreendeu seus subordinados porque eles estavam

fazendo um curso na Academia de Polícia Civil que fica próximo ao restau

rante. Com a palavra, luis Henrique.

Funturismo
O Fundo de Incentivo ao Turismo (Funturismo), uma das modalidades do

Fundosocial, criado pera governador luis Henrique, por pouco não serviu

para beneficiar uma empresa de fachada. Só não beneficiou porque a

maracutaia foi denunciada pelo jornal Diário Catarinense no domingo, 7. A
ClC, inscrita como empresa turística para se beneficiar do recurso de R$ 2,5
milhões a fim de patrocinar o desfile da escola de samba Imperatriz
leopoldinense no Carnaval 2006, estava registrada em um endereço-onde
fica uma oficina mecânica. O proprietário da oficina disse que nunca ouviu
falar da ClC.

O secretário de Turismo, Gilmar Knaesel (PSDB), havia assinado a con

cessão para a ClC captar os recursos. Só voltou atrás quando leu a matéria
do jornal.

A Imperatriz leopoldinense que tem como enredo para o ano que vem a

história de amor entre Anita e Giuseppe Garibaldi, foi quem indicou a ClC

eventos, segundo Knaesel e, por isso, terá que prestar esclarecimentos ao

Governo.
.

Poeta'
O governador luis Henrique não tem muita noção de quando está agra

dando e quando não está agradando. Os poemas que tem feito ultimamente
são provas concretas disso. As homenagens a Jacó Anderle e ao aniversá
rio de Irineópolis seriam mais bem colocadas se fossem em forma de discur
so e não de poemas dotados de uma pieguice descomunal.

Como poeta, luis Henrique é um excelente político.

Destaque
Canoinhas foi destaque nos últimos dias na imprensa estadual, mais

uma vez de forma negativa. Primeiro foi o jornal Diário Catarinense que
publicou matéria sobre a polêmica do Almirante Barroso. Na semana passa
da, foi a vez do Jornal do Almoço, da RBSTY, exibir matéria do repórter
Peterson Isidoro mostrando a triste situação dos alunos do Estado que estu
dam debaixo da arquibancada do Ditão. Entre os entrevistados a gerente da

Educação Francisca Maiorki que soltou a pérola: "Não acho que o ensino fica
comprometido com os alunos estudando no Estádio". É brincadeira!

PPS
O diretório microrregional do PPS promove amanhã, às 9h30min� no

Clube lafayette, reunião com a presença do presidente estadual do partido,
Fernando Coruja, deputado estadual AltairGuiei, secretário geral do Estado,
Tércio Knopp, assessor jurídico do PPS, Jair Manteli e membros do partido na
região do Contestado.

E O assessor?
Em uma pequena cidade interiorana próxima, que mais está parecendo

Chico City (aquela cidade onde tudo podia), vejam só; incapacitado para o

cargo que exerce, o suposto assessor de imprensa da Prefeitura paga uma

gorjeta para um estudante do Ensino Médio redigir os textos que lhe caberi
am escrever. Mesmo assim, os textos ficam extremamente horríveis. Imagi
nem se fosse ele quem escrevesse? Para onde esse mundo vai?

CONTATOS COM A COLUNA:

\:En edínei@newage.com.br ,,�edíwass@hotmail.com 1 (47) 9108-8511

Centro lVIédic::o de Canoinhas
Rua: Frei lVIenandro Kamps
Fone: 622-4344 - 622-4543

Canoinhas - SC
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e prefesser a prefeito de Canoinhas
Professorediretordo ColégioAgrícolaVulalRamos (hojeCentro deEducaçãoProftssionalizank)por30anos, PauloRocha
Faria, 74anos.foiprefeito de Canoinhasporum ano, em substituição «Alfredo deOliveiraGarcindo, afastado em 1976

'Pi
' auloRochaFaria, 74anos,éo

tipo de pessoaque transparece
-

a satisfação em viver. Essa

__

. ',' satisfação só poderia ser re
sultado de umavidamarcadapor gran
des realizações e atividades que pare
cem mesmo ter sido extremamente

satisfatórias paraele.
Paulo nasceu emCuritiba-PRVeio

paraCanoinhas em 1957, então com 26
anos. Quando ele conta isso, a inevitá
vel pergunta: PorqueCanoinhas?

Pauloexplicaque ao se formarem
Agronótnia, trabalhoupordois anos em
Florianópolis-SC, em serviços de pes
quisa e na produção de sementes. As
pesquisas eram financiadasporumcon

vênioentre oMinistério daAgricultura
_e a Secretaria deAgricultura de Santa
Catarina.Nasmuitas viagens quePaulo
faziapeloEstado a fim de tomarviável
sua pesquisa, acabou aportando em.

Canoinhas. "Na época gosteibastante
deCanoinhas.Avidano interior émui
tomelhor", revela,

A localidade chamada de Campo
deTrigo (haviamilito trigo pela locali
dade), no distrito deMarcílioDias, foi
indicadaem 1939, como umaexcelente
áreapara amultiplicação de sementes.
A sugestão foi acatadapeloEstado e ali
foi iniciada aEscolaPrática deAgricul
tura.

Dessa forma, Paulo acabou unin
do o útil ao agradável. Em 1957, foi
indicado para trabalharnaEscolaeveio

para Canoinhas de vez. Um mês de-

. pois, casou emCUritiba comEliete e a

trouxemorar emCanoinhas.

Pailloestavaencantadocomapeque
nacidade, "Eraumacidadepequena,mas
muito aconchegante.Ruas bem traçadase
planejadas".Paulocontaaindaquequando
chegouemCanoinhas, aindústriaextrativa
domateedamadeiraestavano seu auge.

SEMEN'fES&CIA.

A&colaPráticadeAgric�cres-

Paulo: "Minha maior satisfação é sair de Canoinhas e reencontrar

ex-alunos, recordar é muito bom". I

ceurapidàmente. Inicialmenteeramfeitas
pesquisascom sementes, depois começa
ram treinamentoseforrnaçãodeagriculto
res. Empouco tempo foi criado o curso
ginasialetécnicoemagricu1tura,envolven
do então, não somente oensino agrícola,
mas também o fundamental. ''Aprocura
eramuito grandepelaEscolaAgrícola, tí
nhamosalunos de todooBrasil", recorda

Nessaépoca,Pauloeradiretorepro
fessordaEscolaqueeramantidapelatJni
versidade do Estado de Santa Catarina
(Udesc).Erammaisde300 alunosinteres
sadosemagricultura, alojadosnaEscola

Paulo saiu daEscolaAgrícolapara
se aposentar, em 1990, quando a Es
cola já era conhecida como Colégio
Agrícola. Diz ter boas lembranças do
lugar. "Minhamaior satisfação é sair
deCanoinhas e reencontrar ex-alunos,
recordar émuito bom".

Nos 30 anos em que Paulo esteve
à frente daEscola, a história doAgrí
cola se confunde com suaprópria his
tória. "Estive lá nos trêsmomentos de

mudança: quando aEscolaeramantida
pormeio de convênio entre o Governo

.

Federal e Estadual, depois quando ela

passou a sermantida pelaUdesc e por
último quando aEscola passou para as
mãos daSecretariaEstadual de Educa

ção, no final da década de 1980", con
ta, se referindo a façanha de agradar
todos os governantes que passaram
pelas entidades quemantinham a Es
cola.

EDUCAÇÃO

Paulo participou também da fun

dação do Colégio Comercial de

Canoinhas, "junto com oAcácio Pe
reira e o Zaiden Seleme", faz questão
de lembrar. Foi tambémvice-presidente

.

daprimeiradiretoria daextintaFunploc
(hoje UnC). Sobre a Funploc, Paulo
lembra que o primeiro patrimônio da

Fundação foi um campo de futebol, lo
calizado em frente a Rádio Clube de
Canoinhas (aquelemesmo que alaga
em poucos dias de chuva). "Precisáva
mos ter umpatrimônio inicial e aPre
feitura então doou o terreno", conta.

Nessa época, Paulo era vereador
deCanoinhas, cargo que voltaria aocu
par em 1978 e que continua com seu

filho, Beto Faria, reeleito vereador em
2004.

DEVICEAPREFEITO

Em 1973, Paulo se candidatou a

vice-prefeito 'na chapa encabeçadapor
Alfredo de OliveiraGarcindo, que por
anos foi editor do Correio doNorte. A

campanha foi vitoriosa, masGarcindo
acabou constatando que governar não
é nada fácil. O prefeito quis colocar na
.prática o seu lemade campanha - "Vou
fazer em um ano o que os outros não
fizeram em quatro" - e acabou sendo .

afastado do cargo. O ano era 1976. Ba
seado na alta dívida contraída por
Garcindo à frente daPrefeitura, o go
vernadorKonderReis interviu nomu
nicípio e afastouGarcindo, nomeando
o promotorHélio Junk, dePortoUnião,
como interventor da crise. A solução
paratirar Canoinhas do vermelho foi

simples - oGoverno assumiu adívida
.

da Prefeitura e afastouHélio para no-
mearPaulo comoprefeito. _

Paulo defende Garcindo e diz que
as dívidas foram contraídas emprol do
município. "Garcindo modernízou o
sistema de energia elétrica da cidade,
firmou convênio com aCasan (válido
até hoje), criou as áreas industriais da
cidade, mas nunca foi desonesto;', afir
ma lembrando queGarcindo (morto há
cinco anos), nunca se conformou com
o afastamento.

Paulo diz que na época em que
Garcindo e ele comandavamomunicí

pio, Canoinhas aparecia na 10.a posi
ção entre os municípios que tinham
maiormovimento econômicodoEsta
do. "Hoje estamos na 27. a posição",
sustenta.

Ao falar sobre o Correio doNor
te, Paulo lembra que ele próprio foi
sócio deGarcindo em outro jornal- a
Gazeta deCanoinhas. Nivaldo Roeder
e João Seleme completavam o time de
sócios .:

PROGRFSSO

Falando sobre a agonia da indús- �

tria extrativa em Canoinhas, Paulo
emenda o assunto e diz que hoje, te
mos que centrar nossa economia no

agronegócio. "Nãopodemos pensarem'
trazermetalúrgicas para a cidade se não;
temos mão-de-obrapara esse tipo de
indústria", pondera. Paulo lembra qu�
Canoinhas chegou a ter 2,5mil estufas
de fumo. "Pormaismaldito que seja, o;
fumo sustentou a cidade por um bom
tempo. Ainda hojemuitos pequenos
produtores'sãomantidos pelo fumo]
Se acabarmoscom essa atividade, tem!
que ser de forma gradativa",.opina. I

Perguntado sobre as diferençasI'entre aCanoinhas de 1957 e a de 2005,
Paulo diz que a cidade evoluiumuito.1
"É injusto dizer que somente um ou;
dois prefeitos desenvolveram a cida-,
de. Dependemuito das circunstânciasr

Hoje, por exemplo, aUniversidade do 4

Contestado (UnC) é um exemplo dei
. que a cidade estáevoluindo", sustenta

Sobre a estrutura física da cidade,
.

Paulo recorda quemoravaemMarcílio
.

Dias e quando vinha ao centro da cida-;
de, não foram raras às vezes em que
encalhou seu carro e teve que bater na

porta de José Pangratz, famoso.açou
gueiro do distrito, para ajudá-lo a

desencalhar o carro.
.

Por falar emMarcílioDias, Paulo
.

recorda da época de ouro do distrito.
"Amadeireira deWigando Olsen fatu
ravamuito, a estrada de ferro transpor
tava o progresso. A EscolaAgrícola:
nasceu desse progresso. As sementes;

,

produzidas naEscola eram transporta-i
das pormeio das estradas de ferro, par�
todo o Estado", conta. !

Boas lembranças de umaépocaemi
.. . 1

que o progresso parecia ter estaciona-i
do por aqui. !

-

Fotos: Arquivo i.'. dá Familia I

Assembléia de formatura da Escola Ag�ícola em 19�4

Ex-governador Cacildo Maldaner, ao lado de 4 ex

prefeitos de Canoinhas: Paulo, João Collodel, Haroldo
Fem�ira e Jo.' João Klempous

Em família: Paulo e a mulher Eliete (centro à esq.) ao lado
I

dos filhos e noras !
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Aniversariou na quinta-feira, 4, o representante comercial
do Correio do Norte, Afonso Buss. Felicidades!
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Referência

Ora. Ângela Franke Pereira, pelo 2. Q ano

consecutivo eperece como referência em

tratamento ortodôntico na revista Veja, de
publicação nacional. Nossos parabéns a dra.

Ângela que é especiaiista em duas áreas. nobres
da Odontologia.

Ani"ersário

Kauane

Completando três meses de, idade, a pequena Kauane, fi/h? de
Adriano e Patrícia de Oliveira. 'Orgulho dos avó$ Al1laur:i e

Roseli Franca.
'

Farmácia Farmaclínica

Com 'alegria e satisfação a diretoria da Associação dos Diabéticos de
Canoinhas (Adic) recebeu a doação de um aparelho de medir glicemia accu

chek advantage juntamente com as tiras-teste. A doação foi feita no dia 7 de
julho pela Farmáci? Farmaclínica na pessoe da farmacêutica e proprietária

Vivian Trevisani Gal/otti.

Carlos Daniel

O fofinho Carlos Daniel dos Santos completou na terça-feira, 9,
seu primeiro mês de vida. Orgulho dos pais, Suzana Mara

Nogueira e Dini/son Francisco dos Santos.

1ardel

Aniversaria hoje Jardel Ferreira de Castro. Competente
atendente da Credicanoinhas centro. Desejos de

parabéns e felicidades!

Ilustrando

Nicolas e Lincoln Reinert Chamberg, filho
João Adilson e Alessandra Chamberg

10nei

Aniversariou na segunda-feira, 8. Desejos de
felicidades pelo aniversário e pelo dia dos pais, da

esposa Cristina e de sua filha Poliana.

o ."alor do tempo
Quem usa o tempo da vida para crescer no

amor não tem tempo para odiar. Essa

pessoa que está aniversariando hoje é a

esperança cheia de confiança. Parabéns
dona Francelina Nogatz Karoleski pelos
seus 93 anos. Sua experiência nos alerta:
Temos que reaprender a viver mansamen
te. Mensagem de seus netos, bisnetos,
tataranetos, enfim, de todos seus familia
res. Com muito orgulho, seu genro Antonio

Pereira Coutinho.

--�, ... ""
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NOTA DE AGRADECIMENTO,
O Lions Clube Canoinhas Ouro Verde, sente-se orgulhoso pelo mo, Jornal Diário do Planalto, Jornal Correio do Norte, Joel .Bojarski, adas, Contabilidade Dreveck, Yashushi Yamazaki, Lavanderia

sucesso do evento, da eleição da 14a Rainha da.Fesmate, no giná- S!E:)la Maris Sakr, Dóris Kuminek.vPaola Soares de Andrade, Paula Oma, Delby Machado, Loja Preteirda.süarrnem Lúcia Vactiin
slo da AABB, no dia 29/07/2005, e pela presente agradece a toda- Regina Ferreira, Cristina Fedalto, Bibiana Marchinichem, Edinei Alves, Elaine Pereira, Pinturas Getúlio, Supermercado Bom Dia
a sociedade canoinhense, pelo apoio recebido por ocasião do mes- Wassoaski, Sirlei de Jesus Lemos, Dircélia dos Santos Lima, Marinete e Avenida, Rádio 98 FM, Rádio Pantera, Rádio Clube, Joselito Bil
mo, e em especial aos abaixo nominados: Helena do Ateliê Valentina, Agro Mate. Fuck, Empresa Industrial e Luis Leite, Camila Pazda Dambroski, Selma Bueno de Olivei

A Comissão Organizadora da Fesmate, Secretaria Municipal Comercial Fuck S/A, Agro Canoinhas, Baldo S/A, Jorge Togami, AABB, Silvia Comingues, Eliza Wypes de Liz, Dayse Herget de Olivé
de Desenvolvírnênto Social e. da Família, Assessorla de imprensa da Rogemar Geraldo Carneiro Santos, Sandro Teixeira da Silva, site Marinho, João Cavalheiro, Benedito Terézio de Carvalho, FernanqQ;
Prefeitura Municipal, Ouro Verde Som e Propaganda, Joalheria www.altastestas.corn.br, Tânia Schiessel, Grupo Moto Amigos - Os Tokarski, Lúcia Jurazek e aos patrocinadores das candidatas>,
Onix, Gráfica Canoinhas, Porto Canoas, Delírio Pre!>entes, Mel e Intocáveis, Loja Fama, Mecânica Ferrari, Supermercado Mercabom, Tecnowood, Coletivo Santa Cruz, Cia Canoinhas de Pªpê'ti'
Limão, Farmácia Vital, UnC-Canoinhas, Informática Dirschnabel, Trans Tass, Stop Fan, Anqel's Modas e Acessórios, Reinaldo Cabe lei- Sindimate, Associação Ervateira Planalto Norte Catarinense, Tay:
Mokva Enqenharia, Pesque e Pague Suctl§lra,Loja Zaguini, l.pja reiros, Oia dos Cosméticos, Bio Ativa Farmácia, Organizações Acácio Motel, BV Financeira, Tecnodonto, FGT Construtora, Fuck Automó
Bandeirante, Panificadora Arco Iris, Jornal (J Planalto, Jornal Oti- Pereira, Santa Catarina Plaza Hotel, Vital Pereira - Advogados Assoei- veis, REtífica Motocar, Fama Indústria do.Mate.

ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DE ESTADO DA EDUCAÇÃO E INOVAÇÃO
26' SECRETARlA DE DESENVOLVIMENTO REGIONAL
- GERÊNCIA DA EDUCAÇAo E INOVAÇÃO
CENTRO DE EDUCAÇÃO DE JOVENS E ADULTOS CEJA - CANOlNIIAS - se

COMUNICADO - CEJA
-

Comunicamos que as inscrições dos Exames Supletivos do Ensino Fundamental (10 grau) e
Ensino Médio (2" grau) estarão abertas de 08 à 19 de agosto no CEJA, no horário das
8 às 11 horas e das 13 às 20 horas.

Disciplinas oferecidas:
Ensino Fundamental
Matemática

Geografia
História

, Ensino l\iédio
Matemática

Geografia
Química
Biologia

Ensi�o Médio, paga taxa de R$ 8,00 reais por disciplinas no BESC, Ensino Fundamental é gratuita.
Documentação: Xeróx da carteira de Identidade e comprovante bancário para o Ensino Médio.

Soeli Terezinha Bertão Bona
Assessora de Direção

Maria Luiza M. Hoffmann
Diretora de Escola

I

Secretaria de
Estado da
Educação, Ciência e
Tecnologia SANTA CATARINA Dados:basejunho/2005

"ESTADO DE SANTA CATARINA/PODER JUDICIÁRIO.
COMARCA DE CANOINHAS/2ª VARA.

Rua Vidal Ramos, 650, h.p: www.tLsc.gov.br - F: 476215600,
- CEP 89460-000, Canoinhas-SC

Juiz de Direito: Gustavo Henrique Aracheski
Escrivão Judicial: Paulo Cesar Davet
EDITAL DE CITAÇÃO - ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA - COM pRAzo DE

TRINTA DIAS

Espécie e Número do Processo: Busca e Apreensão - Alienação
Fiduciária, 015.05.001058-6

Autor: BV Financeira S.A Crédito, Financiamento e Investimento
Réu: Claudinei José Calistro
Citando: Réu: Claudinei José Calistro, com endereço à Rua Antonio

Nicolazzi, 630, Campo da Àgua Verde - CEP 89460-000, Canoinhas - SC Brasil.

Descrição do bem: um automóvel, marca/modelo GMlCHEVETTE SL -

álcool, ano 1987/1988, chassi 9BGTC11UJHC108395, placas AFS 8847, cor
vermelha. Valor do Débito: R$ 4.162,55. Data do cálculo: 28/03/2005.

. Por intermédio do presente, a pessea acima identificada, atualmente em

local incerto ou não sabido, fica ciente de que, neste Juízo de Direito, tramitam
os autos do processo epigrafado, bem como CITADA para responder à ação,
querendo, em 3 [três] dias, contados do transcurso do prazo deste edital, ou se

já ocorrido o pagamento de 40% [quarenta por cento] do preço financiado,
requerer a purgação da mora [art. 3º, §1º, do Decreto-lei nº 911/69]. ADVER
TÊNCIA: 'Não sendo éontestada a ação, no prazo marcado, presumir-se-ão
aceitos como verdadeiros os fatos articulados pelo autor na petição inicial [art.
285, c/c art. 319 do CPC]. E, para que chegue ao conhecimento de todos, partes
e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de
costume e publicado na forma da lei.

Comarca de Canoinhas, 18 de julho de 2005."

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Edison Kuroti
( PAIZINHO)

PREFEITURA DO MUNICÍPIO DE CANOINHAS
CONSELHOMUNICIPAL DEASSISTÊNCIA SOCIAL

Resolução de Convocação da III Conferência Municipal de Assistência Social

Resolução N.· 05 de 1·/0812005
o senhor mais do que ninguém sabe do
tamanho do amor que sentimos e a

grande admiração que temos por você.'
Desejamos toda felicidade do mundo,
não só hoje, mas sim todos os dias de
sua vida.
Feliz Dia dos Pais!
Te amamos muito!

Com carinho: Daiana, Edna,
Scheila e sua esposa Cétie.

Dispõe sobre a convocação da Conferência Municipal de Assistência Social do Município de
Canoinhas e dá outras providências

o Conselho Municipal de Assistência Social do município de Canoinhas, no uso de suas

atribuições legais e considerando a necessidade de dar cumprimento ao disposto na Lei n.?

3.300 de 25/0412901, artigo 2°, inciso XII, resolve:

Artigo 1° - Convocar a III Conferência Munícipal de Assistência Social com a finalidade

de realizar um debate que constituirá a base do plano decenal de Assistência Social, com

estratégias e metas a curto, médio e longo prazo.
.

Artigo 2° - A Conferência Municipal de Assistência Social será realizada no município .de
Canoinhas. na Câmara de Vereadores, no dia 24/08/2005, a partir das 08:30hs.

Artigo 3° - O evento terá como tema geral:
" SUAS - Plano 10 . Estratégias e Metas'

para a Implementação da Politica Nacíonal de Assistência Social" ,

Artigo 4° - O município durante a sua Conferência Municipal elegerá delegados para
participação na Conferência Estadual, confonne critério definido no Regimento Interno da

Conferência e baseado na tabela de proporcionalidade populacional e porte do município
conforme prevê a Política Nacional de Assistência Social, garantindo a paridade entre OG's e

ONG's.

Artigo 5° - Os delegados eleitos nas Plenárias Municipais receberão suporte final)C9iro
,

do município para participarem da Conferência Estadual.
'

"ESTADO DE SANTA CATARINAlPOER JUDICIÁRI.O. COMARCA DE CANOINHAS/ 1ª VARA.

Rua Vidal Ramos, 650, h.p: - F: 476215600, - CEP 89460-000, Canoinhas-SC
Juiza de Direito: Dayse Herget de Oliveira Marinho

Escrivão Judicial: Fernando Mauricio Jeller
EDITAL DE CITAÇÃO - ALIENAÇÃO FIDUCIÁRIA - COM PBAZO DETRINTA DIAS

Espécie e Número do Processo: Busca e Apreensão - Alienação Fiduciária, 015.04.004893-9
Autor: Banco Panamericano S/A
Ré: Maria Eugênia de Almeida
Citando: Ré: Maria Eugênia de Almeida, Solteira, Comerciante, com endereço à Rua José Samuel Schmidt,

111, Alto da Tijuca - CEP 89460-000, Canoinhas - SC Brasil.
,

Descrição do bem: Motociclo Honda CG 125 Titan KS, gasolina, ano/modelo 2001/2002, placas MCK-9199, cor

prata. Valor do débito: R$ 6.207,48. Data do Cálculo: 06.12.2004.
Por intermédio do presente, a pessoa acima identificada, atualmente em local incerto ou não sabido, fica ciente

de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo epigrafado, bem como CITADA para responder à ação,
querendo, em 3 [três] dias, contados do transcurso do. prazo deste edital, ou se já ocorrido o pagamento de 40%

[quarenta por cento] do preço financiado, requerer a purgação da mora [art. 3º, §1º, do Decreto-lei nº 911/69].
ADVERTÊNCIA: Não sendo contestada a ação, no prazo marcado, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os

fatos articulados pelo autor na petição inicial [art. 285, c/c art. 319 do CPC]. E, para que chegue ao conhecimento de
todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicada na forma

da lei.
Comarca de Canoinhas, 21 de junho de 2005."

Artigo 6° - Para organização do evento poderão ser criados grupos de trabalho,
denominados de comissões.

'

Artigo 7° - Fica delegado o CMAS para a adoção de outras providências necessárias ao

cumprimento do objeto desta resolução.
-

Artigo ao - Esta Resolução entra em vigor na data de sua publicação.

Canomhas, ::()de ago,to de 2005.

De�
Conselho Municipal de Assistência Social de Canoinhas

Rua Felipe Schmidt 10 � Caixa Postal 71 � Fone (047} 627-n30 - Fax (47) 621-7712"" E�mai! social�pmc.sc.gov.br
CNPJ 83.102.384/000HIO CEP 89460-000 SANTA CATARINA

www.jornalcorreiodonorte.com.br
��----------------------------------------------�-----------r-----------------------------------------------------------,
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COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO'CANOINHAS
COOPERATIVA DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS

SICOOB - SC CREDICANOINHAS
SICOOB - se CREDICANOINHAS

SleOOB se

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 31.07.2005

BALANCETE PATRIMONIAL
DOCUMENTO N° 2
Em 31.07.2005

INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SC
. CREDICANOINHAS

CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02INSTITUiÇÃO: COOP. DE CRÉDITO RURAL DO VALE DO CANOINHAS SICOOB/SC -

CREDICANOINHAS

CARTA PATENTE: 819 CGC: 78.834.975/0001-02 PASSIVO
CIRCULANTE E EXIGíVEL A lONGO PRAZO
DEPÓSITOS
Depósito à Vista

Depósito à Prazo

OBRIGAÇÕES.POR EMP. E REPASSE

Obrigações por Empréstimos e Repasse
OUTRAS OBRIGAÇÕES
Fiscais e Previdenciárias
Fates
Diversos

Proagro a Recolher
PATRIMÓNIO LIQUIDO

Capital Social
Reserva Legal
FUNDO ESTABILIDADE FINANCEIRA
Sobras/Perdas 1'0 Semestre
CONTAS DE RESULTADO

Receita Operacional
(Despesas Operacionais)

21.599.343,
13.886.530,
3.377-186,
10.508.744,
6.353.136,
6.353.136,
1.359.677,

45.215,
209.680,

1.076.662,
28.120,

6,714.167,
4.296.749,
1.661.964,
400.000,
355.454,
230.549,
617.889,

(387.340,)

28.544.059,

ATIVO
CIRCULANTE E REALIZÁVEL A lONGO PRAZO

Disponibilidades
RELAÇÕES INTERFINANCEIRAS

Crédito Rural - Proaqro à Receber
TITUlOS E VALORES MOBILIÁRIOS
Títulos e Valores Mobiliários

OPERAÇÕES DE CRÉDITO
Empréstimos e Títulos Descontados
Financíamentos Rurais e Agroindustriais
(-) Provisão para Operações em Cl.D
OUTROS CRÉDITOS
Diversos
PERMANENTE
INVESTIMENTOS
Investimentos
IMOBILIZADO DE USO
Outras Imobilizações de Uso

(Depreciação Acumulada)

27.216.527,.
11.595.930"

17.536,
17.536,

5.086.451,
5_086.451,
9.715.654,
5.703.328,

.

4_555.063,
(542.737,)
800.956,
800.956,

1.327.532,
1.012.879,
1.012,879,
314.653,
495.159,

(180.506,)
TOTAL 00 PASSIVO

28.544.059,TOTAL 00 ATIVO
FRANCISCO GRESELLE

- Presidente-

WILSON ARRASAR

-Seeretárío-Rick0049

SAULO JACOB PATRUNI
-Gerente-

MARCIAMARIA KOHLERDEUMA
-Contadora-

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Correio do Norte SANDER

cStramosk
Sexta-feira, 12de agosto de2005 -,:

• • �"--)a FEBRACOSSanderMIX

POEIRÃO COUNTRY
foi' um sucesso!
Foi "du ballacoobaco!", o primeiro Poeirão Country, superou as expectativas no

último sábado dia 6. A pista de dança do Galpão Missioneiro, estava LOTADA.
Festa mais do que animada, não poderia este colunista deixar de realizar os

flagrantes da galera que se fez presente. Mias fotos no site:

www.expressonews.net.

.........."

.•.,......-

......,....,.....
CDZ·

Banda Novos
Velhos faz
aniversário

A banda canoinhense
Novos Velhos,
comemorou na

última sexta-feira (5)
seu aniversário de
dois anos e meio

com show de rock na

Channel 311.

Almoço õe
Segunôa à sábaôo

Rua Major Vieira,395
Tel. 622-4468 9116-2404
(Anexo Canoinhas Tênis Clube)

Formatura
Acontece amanhã, às 19h30min, no Salão Nobre da

E.E.B. CeI. Cid Gonzaga, em Porto União, a colação de

grau do curso superior de Tecnologia da Madeira da
Universidade do Contestado (UnC).

-, Campanha do agasalho
Sob coordenação da Secretaria Municipal de Desenvol

vimento Social e da Família e organização e distribuição do

Programa Sócio-Educativo, a Campanha do Agasalho 2005
encerrou-se com sucesso em arrecadação, totalizando 13.461
peças de vestuário e 530 cobertores. Atendendo 660 famllias
urbanas e rurais do Município de Canoinhas.

A Secretaria de Desenvolvimento Social agradece a so

ciedade em geral, ás instituições governamentais e privadas,
ao comércio local, sociedades organizadas, Corpo de Bom
beiros e ao 3º Batalhão de Polícia Militar. Sem o esforço e

participação de todos não seria possível realizarmos mais
esta campanha e levar a contribuição de solidariedade.

SANDER STRAMOSK
E-mail: sander@newage.com.br

Telefone: (47) 8413-0227
www.expressonews.net

DIVR�R""'AO 10 _'0,V,-�,'q.'ili'", >.',,�,qii·'
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Sexta-feira, 12 de agosto de 2005

Canoinhas conta com equipe
do GRT nas ruas

Formatura dos soldados aconteceu na quinta-feira, 4

CANOINHAS - A crescente onda

de furtos, assassinatos e incidência de

usuários de drogas na região de

Canoinhas, preocupa aPolíciaMilitar e
tomaprovidências urgentes. Atenden
do a necessidade de daruma resposta a

sociedadedoPlanaltoNorte catarinense,
surgiu a idéiada implementação doGru
po deRespostaTáticadaPoliciaMilitar
(GRT). Dessa forma, o 3.°Batalhão de
PolíciaMilitar de Canoinhas treina des- ,

de agosto do ano passado, 24 policiais
militares. Foram 100 horas de aulas com

disciplinas que iam desde noções de
funcionamento e gerenciamento deequi
pes policiais especializadas até funda
mentos do confronto armado.

No início domês de agosto acon
teceu oTreinamento de Patrulhamento

TáticoMóvel, última etapa do treina
mento.

Na tarde de quinta-feira, 4, na sede
do rBPM, os treinamentos foram con

cluídos comuma cerimôniaparaefetu
ar a entrega de um veículo Blazer, que
servirá como viaturapersonalizadapara
oGRr. O veículo foi doado pelaempre
saRigesadeTrêsBarras. SegundoAn
tonio Tsunoda gerente de comunicação
daRigesa, "atendemos a solicitação do
comando do 3.°BPM emCanoinhas,

-

vendo a necessidade demelhorequipar
anossagloriosa PolíciaMilitar. Dessa
forma, contribuímos para a segurança
do nosso povo".

O Grupo de RespostaTática, será
comandado pelo 2.° ten. Toni

Na noite de domingo, 7, na rua
MajorVieira, uma equipe da Polícia
Militar atendeu a um acidente de trân
sito envolvendoum veículoGolplacas .

Motocicleta"
adulterada

Na noite de sexta-feira, 5,
narua Julio BudantNeto, no bair
ro Campo d'Água Verde, uma
equipe daPolíciaMilitar abordou
amotocicleta CG 125, placa de
Rio Negro-PR, conduzida por
V.R., 30 anos. O condutor não

possui Carteira Nacional deHa
bilitação e não estava comos do

curnentos de porte obrigatório.Ao
realizar consulta no sistema da
PolíciaMilitar, foi constatado
que a placa estaria cadastrada

como sendo de outramotocicleta
da cidade deBrusque-SC, bem
como o chassi era inexistente. O
condutor foi preso em flagrante
e conduzido até'i:\'Delegacia de

polícia Civil, juntamente com a

'motocicleta para as demais pro
vidências.

r- .-- -__;;E:;;.:di:::;nei Wassoaski

Momento da entrega do veículo Blazer ao GRT

Pawlowytsch que concluiu o Curso de

Táticas Polícias realizado na 3." Cia! 3.°
BPM emMafra emmarço desse ano.

O treinamento do GRT de

Canoinhas foi realizado sem ônus para
oEstado,já que os alunos são voluntá
rios.A execução dos treinamentos fi
cou a cargo do 8.° GRT, de Joinville,
sob a coordenação do 2.° ten. Iagã
Indalêncio Cota.

atender qualquer tipo de crime. "Nossa
equipe está fazendo rondas e paradas
estratégicas em locais em que existe

possibilidademaior de assaltos", conta
Cruz.

Perguntado se o GRT deve dimi

nuiraincidênciadecrirnesnaregião,Cruz
cita o exemplo de Mafra, onde o

grupamento funcionaháum certo tem

po. "QuandooGRrfoiativadoemMafra,
intimidou os criminosos, resultadonadi
minuição da incidência de crimes nare
gião. Onde temGRT, os bandidos são
maisprudentes", ressaltaCruz.OGRT

de Canoinhas começou seus trabalhos

de rondanomesmo dia da formatura.

EXEMPW
O comandante do 3.° BPM, ten.

cel. SilvioBubaCruz, explicou que o
GRT trabalhará centrado em casos de

crimes graves, mas que não deixará de

Alcoolizado
deCanoinhas, conduzido porAM.G.,
29 anos, que bateu emum ônibus, pla
cas de Canoinhas, que estava estacio
nado. Foi constatado que o condutor

doGol apresentava vários sintomas de

embriaguez, sendo então detido e en

tregue ao Plantão daPolíciaCivilpara
as demais providências.

t,.
.,

Edinei Wassoaski

Ladrões de máquinas de sorvete
impressionampelaousadia
Assaltantes tentaram roubar quatro máquinas,
mas não agüentaram" o peso de duas

CANOINHAS-Narnadrugada
de domingo, 7, ladrões demáquinas
de fabricar sorvete, agiramno centro

deCanoinhas e impressionarampela
ousadia. Na rua PaulaPereira, uma
das mais movimentadas do centro

da cidade, eles teriam arrebentado

duas portas e três cadeadospara che

garem até duasmáquinas de fabricar
sorvetes de propriedade deMilton
daSilva. Oroubo impressionou pelo
fato de cada uma dasmáquinas pe
sarem 380 quilos.

Namesmanoite, JoséAdenilson
Lombardi, que temuma lanchonete

poucosmetros à frente da sorveteria
deMilton, por pouco não perdeu
suas duasmáquinas de fabricar sor
vetes do tipo italiano. Os assaltantes
arrombaram as portas da lanchonete
e chegaram a arrastar asmáquinas

"

avaliadas emR$ 15 mil cada, até a

varanda do estabelecimento.
Até omomento não se tem in

formação sobre os ladrões. Milton

Máquinas estão avaliadas em

R$ 15 mil
"

está oferecendo uma gratificação de
R$ 5mil para quem prestar alguma
informação que leve aoparadeirodos
assaltantes. Essa é a segunda vez que
ele tem suas máquinas de sorvete
roubadas.

O comissário daPolíciaCivil,
Levi Rosa Perez, disse ontem que
não existe pista sobre os assaltantes
e que a investigação prossegue.

Assaltantes levamR$ 250milde

posto de revendade combustíveis
Assalto aconteceu na madrugada de sábado, 6

CANOINHAS - Namadrugadade
sábado, 6,doishomens encapuzados inva
diram oPosto deRevenda deCombustí

veisAmigão,nasmargensdaBR-280,atra
vés deurn corte feitonacercaNopátiodo
Posto, os assaltantes arrombaramaporta
dafrente doestabelecimento, depois de te
remdanificadoosistemadea1annedoPosto

e armados depistolas, renderame amarra-
"

ram com fita adesiva o vigia lAG., 32
anos.

Cerca de 30minutos depois de os

assaltantes terem ido embora, levando cer
cadeR$ 250milem cheques e dinheiro,
J.A.G. conseguiu livrar-se da fitaadesivae
chamar aPolícia Foram deslocadasequi
pes até o local, que constataramo assalto.
"Os assaltantes não foram localizados eo

proprietário doPosto foiorientado aregis
trarqueixanaDelegaciadePolíciaCivil.

Segundo o comissário Levi Rosa

Perez, as investigações começaramimedi
atarnente,mas aindanãoexistepistasobre
os assaltantes.

I

lVagner Haroldo Pelagio
urologia e gerontologia

CRM- 3274-SC

I
I I Rua: Gil Cosia", 1 10. fone 622-1 606

I
felas- Grades· Muros· Artefatos de Concreto
FÁ RICA 624-1459

ESCRI RIO CIDE CON BILID E
Fone 622-1718

Rua Coronel Albuquerque, 1158
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1.O Seminário de Plantas
Bioa,tivas reuniu mais de
250 pessoas
Evento objetivou criar um novo recurso agroeconõmicopara a região

CANOINHAS-O 1.°Sernináriode
PlantasBioativasdoPlanaltoNorterealiza
dona sexta-feira, 5, noClubeLaffayette,
emCanoinhas, reuniumais de250pess0-
as.Oevento superouasexpectativasdiante
do número de pessoas, bem como pela
qualidade das palestras. Temas como o
-Panorama.Nacionalda.Produção; legis
lação e Utilização dePlantasBioativas,
tendo como palestrante Cirino Corrêa

Júnior(EmaterJPR),eExperiênciasDesen
volvidosnoBrasilcomPlantasBioativas,
romMárioSoterFrançaDantas(Ernbrapal
Brnsí1iaIDF), alémdeProduçãoePesquisa
dePlantasBioativas,comAntônioAmauri
SilvaJr. (Epagri/Itajaí/SC), foramampla
mentediscutidos duranteoevento.

. Foidiscutidatambémapotencialidade
dasplantas consideradasmedicinais. Co
nhecendo asPlantasMedicinaiscom o

palestranteAlesio dosPassos Santos (Far
mácia Viva - UFSC- Florianópolis),
Faaerapia ePlantasMedicinaisnoServi
çv Público (Experiências de Balneário
Camboriú) com o palestrante Sérgio
Lobato, da Prefeitura de Balneário

Camboriú, eEtnobotânicaeProduçãode
MudasdePlantasBioativas comCecília

Sipriano Osaida (Harmonia Natural
Canelinha-SC).

OFICINASDE1RABAlRO
Asoficinas de trabalho foramfimda

mentaisparaqueotrabalhodesenvolvido

Divulgação

Seminário é uma das alternativas para diversificar a economia rural

comaspalestras tivesse oefeito desejado.
Avaliaçõesprofundas foram importantes
paraqueumdocumento comas conclu
sõesdo Seminário fosse viabilizado.O se

cretáriomunicipaldeAgricultura,Donato
Noemberg, disseque apresença demais
de 250 pessoas da região de Canoinhas
demonstrou queoprojeto relacionado às

plantasbioativas temtudoparadarcertono
PlanaltoNorte. Comesteesdarecimento;
"asportas estão abertasparaqueumanova
fase seja colocada emprática sobre este
assunto", afirmou.Donato garantiu que
maisencontros serão realizados.

ArealizaçãockJeventofoiderespon
sabilidade da Prefeitura Municipal de
Canoinhas,porrneio daSecretariadaàgri
cultura,doFórurndosSecretáriosdaAgri
cultura do PlanaltoNorte Catarinense e

OQUESÃOPLANfASBIOATIVAS?
As plantas bioativas compõemum

número incomensurável deespécies vege
tais com propriedades terapêuticas,
adaptógenas, nutracêuticas, pré-bióticas,
aromatizantes, flavorizantes, preservantes,
antissépticas, condimentares, corantes,
edulcorantes, conservantes, antioxidantes,
remineralizanteseatébiocidas.

Omercadomundialfonnaldeplantas
bioativasmoviillenta22bilhõesdedólares
e o informal400 bilhões de dólares, com
crescimento anual daordemde20%. Os
maiorescompradores deplantasmediei
naisdomundosãoAlemanha,EstadosUni
dos e Japão.NoBrasil omercadomovi
menta500milhões dedólares.

.Revogada pela .segunda vez po.rtar;:a que impedia corte de vegetação
CANOINHAS - A Fundação do

MeioAmbiente (Fatrna),revogou pela
segunda vez a Portaria 03512005, assi
nada pelo presidente em SC, Sérgio
Orando, na quarta-feira, 3.

A Portaria editadapelaFatma, em
junho, estabelecia a suspensão de emis
são das autorizações de corte de vegeta
ção em Santa Catarina. O documento

que estava em vigor causou revolta,
principalmente de produtores de fumo
e erva-mate, que tiveram suas ativida
des prejudicadas.

O representante da Faesc e coorde
nadordoDepartamento de Fumo eMeio
Ambiente, SálvioTonini, destaca que a
Federação esteve presente nas discus
sões para revogação daPortaria e, junto
com outras entidades ligadas ao setor

Cii.IàÊ
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agrícola, conseguiu antecipar arevo
gação, prevista para ser anulada em
setembro de 2005. "Após a revoga
ção, dentro da legalidade, os produ
tores poderão voltar a usufruir do
corte da vegetação nativa", informa
Tonini.

Na região do Vale do Contesta
do, destacaTonini, encontra-se amai
or concentração de produtores de
fumo - 8 mil fumicultores. Nesta
mesma área, que abrange omunicípio
de Canoinhas e outros vizinhos, po
larizaram-se os debates sobre a revo

gação.
AFatrna anunciou que foramcri

adas câmaras técnicas florestais com
o objetivo de analisar commais crité
rio todos os pedidos de autorização

de corte de vegetação. Tonini explica
que as solicitações são encaminhadas
a Fatrna, que analisa a documentação
e emite parecer autorizando ou não o
corte ..

Sexta-feira, 12deagosto de 2005 ,

N

DESSECAÇAO ANTECIPADA

o que parecia distante, já esta a nossa porta novamente. Estamos
prestes a iniciar uma nova safra de verão.

O plantio de milho tem seu período preferencial entre 25 de setem
bro e 25 de outubro, conforme o zoneamento agroclimático do Planalto
Norte. No entanto vale salientar, que isso pode vir a ser alterado em

função de temperaturas, chuvas e híbridos escolhidos.
Independente de outras variáveis, sempre se recomenda fazer a

dessecação antecipada da cobertura, quando a cultura a ser implementada
for milho.

Entenda-se dessecação antecipada, a morte da cobertura pre-
,
sente no solo a ser instalada a lavoura, em um período de no mínimo 20
dias antes da data de plantio prevista. Deve-se salientar da importância
de se refazer a dessecação imediatamerite antes do plantio, ou logo -.

depois.
No momento da primeira dessecação, antecipada, tem-se por ob

jetivo matar a cobertura existente, seja azevém, aveia ou outra qualquer,
de modo a provocar a decomposição da mesma, possibilitando a diminui
ção de efeitos alelopáticos (negativos) que pode exlstirentre a cobertura
e a cultura. Também nesse momento, é feito uso de inseticida, a fim de
eliminar possíveis pragas, que afetariam o milho, tão logo emergisse.

Com a morte prematura da cobertura, há possibilidade de ervas

de difícil controle ainda permanecerem vivas, 0U com apresentar rebrota,
o que ocasionaria uma dificuldade maior de controle quando a cultura
estivesse instalada. Além disso, enquanto a cobertura se deteriora, há
acesso de luz ao solo, permitindo a germinação de invasoras que esta
vam presentes no terreno, aguardando condições de se estabelecerem.

Sendo assim, no momento imediatamente próximo ao plantio (an
tes/depois), por ocasião da segunda dessecação, haverá as condições
De fazer o controle das ervas que não morreram na primeira dessecação,
bem como daquelas que qerminaram no período de intervalo entre as

aplicações do dessecante. Dessa forma, evita-se a competição inicial,
permitindo ao milho sair na frente das ervas, tendo um ganho produtivo.

Alguns cuidados devem ser tomados para que a dessecação
funcione de acordo com o esperado. Primeiramente, em caso de ser feito
sobre cobertura que estava sendo pastoreada, deve-se dar um intervalo
entre a retirada dos animais e a aplicação do produto, de modo a permitir
a rebrota das plantas, e ganho de massa foliar, pois a absorção do produ
to ocorre através das folhas. Caso a cobertura esteja rapada, ou

estressada pelo pastejo, corre-se o risco de dirninuição do efeito do
dessecante, por não ser absorvido na quantidade suficiente para ocasi
onar a-morte da planta.

Outro fator a considerar, é a temperatura mais baixa no momento
das primeiras dessecações. Devendo atentar para a escolha do produto,
que deve ter um efeito bom de absorção, mesmo com a limitação de
temperatura baixa. A presença de orvalho tende a permanecer por mais
tempo sobre a cobertura, devendo-se evitar aplicações logo no início da
manhã, bem éomo no fim da tarde.

Apesar do custo inicial de se fazer duas aplicações de
dessecante, o ganho em produtividade e plantabilidade da lavoura, traz
benefícios que justificam o uso dessa prática agronômica.

Evana Raquel Bedritchuk
Engenheira Agrônoma
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Copa Norte 2005
Dizer que o time da BV/Canoinhasjá é campeão da Copa

Norte, promovida pela Liga EsportivaCanoinhense, é ver o resul
tado numa falsabola de cristal ou lero resultado em umbaralho de
cartasmarcadas.Omagro resultado de 1 aO próBVmostrou que as
duas equipes se equivalem, técnica e taticamente, daío resultado do
próximo jogo poderá ser outro. ...

Em tese, aBV/Canoinhas tem a vantagem de jogarpekíempa
te,mas o Botafogo tem condições de vencer, porque não, daí a
expectativa das duas torcidas, que virão emmassaR�a dar força
aos jogadores. Caso o alvinegro vença o segundo jogo, teremos a
prorrogação. Casohajaempate naprorrogação, disputanos pênaltis.

, Sugiro que vencendo oBotafogo, a decisão poderia ser num tercei
ro jogo, com portões abertos ou o custo do ingresso, um quilo de

", alimento não perecível que seria doado às famílias carentes de
. nossa cidade. É uma sugestão.

Segurança - a proteção, a segurança aos jogadores, dirigentes
e torcedores é um fator de suma importância, pois ocorrendo algum
incidenteou acidente, poderá aPolícia interditar o estádio porum
período pré-determinado. Venderbebidas em latas ou garrafas, sol
tar foguetes a esmo, é querer assumir e correr riscos que não
trazem resultado algum ao esporte.

Mas, a segurança não cabe somente a LEC, a direção dos
clubes envolvidos, os torcedores são tanto responsáveis quanto a

Liga. Então, que vença omelhor, num ambiente de concórdia.

3.a Etapa da Liga Leste Catarinense
de Tênis de Mesa

Resultados obtidos pelos atletas daADC Rigesa:
TharniresPradoBrito - vice-campeã feminino
MiltonZanchetim - 3° lugarjuvenilA
Fabricio Pereira - 3° lugar juvenil B
Mauren Gauloski - 3° lugar infantilA
LuisMagnoVeiga - vice-campeão adulto B
Paracelso CostaFilho - 3° lugar adulto B
CarlosVeiga - 3° lugar - adultoB
Estão de parabéns os atletas rigeseanos, pois suas colocações

são dignas de nota.A próxima etapa desta competição será em

Jaraguá do Sul, em setembro e temos a certeza que novos bons
resultados virão para a vizinha Três Barras.

Thamires Prado Brito
(3.· da dir. pi esq.): vice-campeã

Campeonato do Interior
Foi adiadopara o dia 21 destemês, o início doCampeonato do

Interior, tambémpromovido pelaLEC. Dezesseis times estão ins
critos distribuídos emquatro chaves de quatro equipes. NachaveA
estão,MatonenseA,MatonenseB, Barcelona e Lagoa (paulaPerei
ra). Pela chaveB jogam, Tradição, Internacional, Flamenguinho e
Pcimavera. Milan,Universo,União SãoJoão eCruzeiro (Arroios),
estão na chaveC. Finalmente, na chaveD se enfrentam, Botafogo,

;rr;'''-i!f�. ;;l ..��;:,r"I'''...,

...

'.

nU pI' t!' H, II, t

Sexta-feira, 12 de agosto de 2005
c ...;,;;.;..._

._ """""""""" _ "'"'"" _.'-"'_._"""".. ""'-"''-"'""""� _

,.

EntreRios, EncruzilhadaeGrêmioOlsen-.

6.aMaratona de Santa Catarina
A FundaçãoMunicipal deEsportes iniciou nestemês as ins

crições dosmaratonistas deCanoinhas e cidades vizinhas, com
vistas a6:Maratonade SantaCatarina 2006. O trabalho de prepa
ração dos corredores começará ainda neste ano para que tenham
condições físicas e técnicas para a competição.As inscrições po
dem ser feitas de segunda à sexta-feira, das 13 às 19 horas na sede
daFesporte, à ruaComandante JoséRicardo Nunes, n°79, Capo
eira, Florianópolis, ou pelos sites www.fesporte.sc.gov.br e

www.ativo.com. Custo da taxa de inscrição: R$ 35mais um quilo
de alimento não perecível, atéhoje.Apartirdo dia 17, a taxa seráde
R$ 60. Para a rústica o valor da taxa é de R$ 15 mais um quilo de
alimento não perecível. Para aMaratoninha somente um quilo de
alimento não perecível. As taxas devem ser pagas na agência da
CaixaAG 1877-1 operação 006 cc 331-0.

.

Outras informações naFundaçãoMunicipal deEsportes.

Correr para o abra�o
Em qualquermodalidade de esporte que praticamos, quer

amador, querprofissional, seja numjogo amistoso, num campeo
nato, ou atémesmo nos treinos, buscamos nos superar, sermos os
melhores, atingir o ápice. No futebol, ógol da vitória nos leva, às
vezes, ao delírio, No basquete a cesta de três pontos, com a bola
arremessadadomeio daquadra, no vôlei o ace fechando o set final.
No atletismo superando recordes, são osmomentos que todo atleta
busca. Correr para o abraço, será o grande prêmio.

No bolão não é diferente. Ao atingir os 180 pontos, a emoção
é algo inexplicável. À medida que o bolonista vai somando 45

pontos nas três primeiras pistas, aumentaa ansiedade, aexpectativa
não é só do próprio, mas da torcida. É uma emoção geral, que
assimdigam os nossos famosos jogadores. Não é nada fácil atingir
os 180 pontos e quando isto ocorre, a alegria é geral.

Na sexta-feira passada, dia 5, no treino do Tiro aoAlvo foi

aquele auê. Nadamenos que cinco bolonistas fizeram 180 pontos.
Foi urna noite de glóriapara todos. Abraços não faltaram parabeni
zando os pontuadores. Foram eles,Amadeus dos Santos, atual
presidente doTiro,Alfredo Sorg, JoãoBatista de Lima,OdirNader
eRicardo Krzesinski. Para o Odir, Ricardo e o João Batista, o fato
não foi novidade, visto que outras tantas vezes conseguiram tão

almej adamarca, mas para oAmadeus e oAlfredo, foi algo que
permanecerápara sempre na suamemória.

'Namédia do treino, somados os dezmelhores pontos, amédia
foi de 178,9 pontos. Quem ficou feliz da vida foi o João Batista; o
incansável treinador do Tiro aoAlvo. O Odir e o Ricardo não são
atletas efetivos do TIro, são atletas convidados assimcomo oAlfeu

Witt, oAntonio CarlosDias, oBastoGrechechen, às vezes oEmilio
Hauffe, o LiomarViertel entre outros. O Tiro ao Alvo está em

preparativos para o amistoso com oGlória/Joinville, dia 3 de se

tembro, naCidade dos Principes. Os dois times estão disputando
um troféu. No primeiro jogo aqui, o Tiro venceu o Glória pela
diferença de 52 palitos. Para se ter uma idéia de como não é fácil

. fazer 180 pontos, naquela ocasião jogaram43 atletas, 24 peloTiro
e 19 peloGlória.

Ninguémfez 180 pontos, amaior soma foi 178, Ricardo e

Tiago.
Caso oTIro aoAlvo vença o segundo jogo ficará como troféu

em definitivo, se perder, uma .terceira partida será realizada aqui,
.

emCanoinhas.Antecipamos para conhecimento dos bolonistas, a
programação do horário e local da saída, dia 3 de setembro rumo a

Joinville. Horário 12h30min, da sede doTiro,AvenidaExpedicio
nários.

Habeas-Corpus negado·
A 2.aCâmaraCriminal do Tribunal de Justiça de São Paulo,

por dois votos a um, negou, dia 9, habeas-corpus ao ex-goleiro
Edinho, filho dePelé, emanteve a suaprisão em flagrante. Edinho
está na cadeia desde 7 de julho, acusado de envolvimento com o

tráfico de entorpecentes naBaixada Santista. O filho de Pelé pode
ser condenado a pena de 13 a 44 anos de reclusão em regime
fechado.

Campeonato Brasileiro - Série A
Resultados de quarta-feira, 10:
São Caetano 3 x 2Atlético-PR

Paysandu O x 2Vasco
Coritiba 1 xOAtlético-MG
Palmeiras 2 x 1 Ponte Preta
Cruzeiro 4 x 1 Botafogo
Figueirense 3 x 1 São Paulo

Saiba mais
Três técnicos brasileiros dirigiram seleções naCopade 1982.

TelêSantananaSeleçãoBrasileira; TImdirigiu aSeleçãoPeruana
eCarlosAlberto Parreiradirigiu a Seleção do Kwait. O árbitro
Arnaldo CésarCoelho apitou a final dessamesmaCopa, Itália 3
x 1 Alemanha.A Itália foi tricampeã. Foi a primeira vez queum
brasileiro átuou numa final deCopa.

Etc & tal
Assim se expressou ofilho:
"PAI, você é o meu exemplo, meu suporte, meumelhor
amigo. .

Omeu timoneiropara a grande travessia da vida
Tudo quefaz a sua vida mais bonita,
Tudo que lhe trazmais alegria, todos os detalhes
que compõem os seusmomentosmais especiais ...

é o que lhe desejo com muito carinho
nesteDIA tão especial dedicado a você"

Parabéns pais e até a próxima semana

Política

Roberto Basílio tem seus

direitos políticos suspensos
porato de improbidade

CANOINHAS - o ex-secretárioMunicipal de Saúde de
Canoinhas, Roberto José Basilio, o proprietário do Instituto
Defonso, OscarAntonioDefonso, e Sueli deFátimaSteilein,
que ocupou a função de diretora técnica daSecretariaMunici
pal de Saúde, foram condenadospor ato de improbidade ad
ministrativa em ação civil públicapropostapelo promotor de
JustiçaMarceloMengarda, pelo desvio de recursos que ser
viriam ao custeio dos examesmamografiaeurografiana rede
municipal de Saúde, num valor total deR$ 4.216,92.A sen

tençadojuiz deDireitoGustavoHenriqueAracheski determi
nou aos réus o pagamento individual demulta civil no valor
domontante desviado e a suspensão dos direitos políticos de
Basilio por cinco anos.

Conforme o relato doMinistérioPúblico deSantaCatarina
(MPSC) aoJudiciário, foram inseridos dados falsos no siste
ma do InstitutoDefonso, de propriedade de OscarAntonio
Defonso, demodo que a instituição recebesse verbas por
serviços não prestados ao Município. Na contestação apre
sentada à ação, o ex-secretário justificou que os recursos

resultantes do desvio teriam sido destinados para "pessoas
queprocuraram a Secretariaparapagamento de despesas re
ferentes à saúde", para as quais oMunicípio não dispunha de
verba

. Para o Juiz deDireito, "os réus praticaram ato proibido
por lei namedida que lançaram dados falsos no sistema de
saúde de Canoinhas paradesvio de dinheiro público, aplican
do-o irregularmenteno pagamento de despesas aleatórias sem
amenorobservância das normas legais pertinentes, incorren
do em ato de improbidade administrativana forma do art. 10,
XI e art. 11, I, da Lei n° 8.429/92", destacando na sentença
que "os fins nãojustificam osmeios".
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FaLHA DE
�

EmaCleS

Veríd�-sê uma casa de
lJIaqeirél com 7-;peças,
terrend com '1.200 metros na

Rua:Jifllio. Poriírio N178-em
Três Barras, rua paralela a

Avenida Rigesa, valor R$
1 �.OOº,oq, ou troca-se por
uma noIAlto do Mussi.
Tratar: (47) 623-4274. _

ALUGAMOS SALAS COMERCIAIS.

Vende-se, um Uno Mille,
ano 93. Otimo estado,
baixa km, c/ alarme, break
light. Valor: R$ 7.900,00'.
Fone: 622-7837. C/ Marcelo

Vende-se Gol, ano 95,
impecável c/ som. Valor: R$
7.500,00, + parcelas. ,

Fone: 9976 - 9183 cl Eder

DENIS ENNES
Imobiliária CRECI3159

RUA CORONEL ALBUQUERQUE 656
CONJUNTO 12

FONE: (47) 622-4278

� Lote com 800,00m2 casa de ma
deira. Servidão - rua 03 de Maio. R$
21.000,00.

� Chaeará, com 10.285 - Água
Verde - el luz e fundos para o rio - R$
14.000,00.

� Lotes Rua Saulo de Carvalho. R$
5.500,00.

� Área de 180.193 m2 no Serrito R$
175.000,00.

� Área de 98.842 m2 na Pedra
Branca R$ 55.000,00.

� 3,50 alqueires para planta em

Arroios com água. R$ 115.000,00.

� 36,00 alqueires em Rio da Serra
- Monte Castelo - pi gado e refloresta
mento - todo cercado R$ 216.000,00.

DISPOMOS DE VÁRIAS ÁREAS
CENTRAIS NA CIDADE.

Vende-se Astra Sedan
GLS, completo, mais couro.
Ano 2000. Aceita-se carro

de menor valor. Tel: (47)
9906-6147.

Vendo um Trator.'s vo,
tvl.ªssei Ferguson 265, ano
2004, c/900 horas de uso,

�i.xo alto. Valor: 50.000,ºO�
Tratar: 9155-1248

. ,.

Vende-se uma moto 7505
Suzuki Vermelha, Ano
1995.' Pouco rodada, .ern
perfeito estado de conserva
ção. Valor à tratar. Fone;
(47) 9906-6147

Vendo Celular seminovo.
Nokia 2280. Valor: R$ 70,00
Falar c/Daniele.

.

Fone: 9167-9280

Vendo um Caminhão
Chevrolet ano 73. Tratar c/
Rogério ou Noemi Fone:
91426412 / 9153-8756

Vende-se veículo Pointer,
Ano 95/95. 1.8 CU, 4
portas, verde metálico.
Valor. R$ 9.800,00. Tratar:
c/ Elcio. Fone: 624-0990,
(41) 9612 8364.

Vendo Bar e Lanchonete
completo. Rua Paula
Pereira, próximo ao
calçadão. Aceito carro no

negócio. Tratar: 9996-6668

Vende-se Brava 2000, em
ótimo estado, com manual e
nota fiscal.
Tratar pelo fone: 622-2515
'.. . .

Troca-se Versailes 92, 4
portas, por Gol ou Uno.
Tratar: 622-4994.

Vende-se PISCINA DE
BOLINHAS com rede d
proteção. Telefone: 6
66'27 Q!,J 9193-3Q.ª4./

Vende-se Máquina de
costura reta "Industrial",
lubrificação automática.
Telefone: 622-6627 ou

9103-3084.

OPORTUNIDADE:
Vende-se estogue comple
de DECORAÇAO 't-lFIi\
com todos os itens,

.

necessários pará abeftu
imediata. Telefone: 622-
6627 ou 9103·3084.

OFERTAS DA IMOBILIÁRIA CUBAS

lotes el 400,00 m2 (cada) Rua Mario Mayer e Jacó Fuck
BAIRRO Agua Verde - Prox- BR-280._Preços a partir de R$
8.000,00 (cada lote) - ParceladosCasa alv. (PINTURA NOVA) c/186,00 m2, terr. 416,00 m2, suite, 02

quartos, 02 salas, cozinha, BWC, lavand., garagem, churrasq. el
cozinha SITUADA Rua Ernestina B. Cordeiro 400 mtros do asfalto 03
de maio sentido MarcílioDias.
PRECO : R$ 85.000,00

CRECI-1933-J

-lotes c/487,50 m2 (cada) situados na ruas Alfredo Paul e Carlos

Wagner CAVerde PRECOS A PARTIR DE R$ 6.500,00 (03
Qlli!drasatrás SUP. HAGG)
- Lote el 450,00 m2 Loteamento Zaniolo II. CAVerde eru:_çO : R$
6.500,00

.

- Casa Alv. c! 110,00 m\ terr. el 505,00 m2 Rua João Muller Alto das
Palmeiras. PRECO: RS 38.000,00

me M RA
m VENDE ... ALUGA

- Casa Alvenaria cl 122,00 m2 ,terr. 800,00 m2-Rua 12 de Setembro nO
1 .181 - centro

'

PRECO : R$ 85.000,00
- Casa alv. C/60,00 m2, terr. 600,00 m2 rua 12 de setembro - centro (
EM FRENTE IGREJA MATRIZ e prox. PLANALTO HOTEL) PRECO:
RS 110.000.00

AVAIJAÇÜES EM GERAL
- Casa alv. el100,00 m2. terr. 600.00 m2 SITUADA Rua Roberto Ennes
Filho (calçamento) Alto das Palmeiras PRI;ÇQ;,R$;13,ººº,ºº

ÁREAS -RURAIS

(47)622-4747
622-30 O

, Chácara e/25.000,OO m2, casa alven. 120,00 m2 c/linh atelefôniea,
estufa fumo elétrica cercada, luz e água no bairro BOA ViSTA 01.Km
da BR 280 PREÇO: R$ 95.000,00- Apto c/ opção 02 quartos Rua Rolandro Malecelli centro

(prox. Prefeitura e Casan)
PREÇO: R$ 46.000,00 - Chácara 24.200,00 m2 c/ casa alven. 70,00 rn2 (luz

cercado- tanque) no Km 06 Três Barras 02 Km do asfalto .

P�f;Çº: R$.�ª,ººº,ºº- Barracão cl 300,00 m2 cl 02 BVe + Casa alvenaria cl 220,00 m2,
terr. CI 2.252,00 m2, 04 quatos, 02 sais, copa, cozinha, 02 BVC,
churrasqueira, piscina Rua João Mário Mayer Água Verde -

CALÇAMENTO. (A 100 METROS BR-280) PREÇO: RS 220.000,00

- ÁREA COMERCIAL 10.000,00 M2 BR-280 ALTO DAS
PALMEIRAS

PREÇO: R$ 95.000,00

'i"J)_I_t;__lLJ1RBANOS

"

Sempre Bons Negócios"
Rua: 3 de Maio, 445 - Centro

Canoinhas - SC
CEP - 89460-000

. Arca cf 3.0 Alg. aguada, luz, cercado - 07 Km da cidade SERRITO
PREÇO: R$ 60.000,00

- Área rural 6.44 Alqueires á 100 mts do perímetro Urbano da cidade
de Bela a Vista do Toldo PREÇO: R$ 322.000,00

- Área de 05 alqueires (LAVOURA) na localidade de Rio da Ponte Três
Barras

PR!;;.Q);R1UH1,ººº,º!l.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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rroRNEIRqil!�EOANI�(),Possuir experiência e '

formação técnica na

função. Inter�ssado� ligar
para 47 62?��53.

'

COORDENADOR DE
PRODUÇÃO,
Para atuar em empresa do
ramo papeleiro. Possuir
Ensino Médio completo.
Experiência de 3 anos na

função, conhecimento em
serras esquadrejadeiras,
lixadeiras, plainas
sarrafeadeiras e prensas de
alta freqüência.
Ligar para 47 6220500

OpERADORDE EI-
RA; Possuir expe ela,
comprovada na função.
Interessados ligar 47

QOO
OPORrrUNIDADE DE EM
PREGO
Empresa do ramo papeleiro
contrata profissionais forma
dos ou cursando Tecnologia
em Papel e Celulose para
atuar no processo produtivo.
Os interessados devem
apresentar-se na RHBrasil
para esclarecimentos adicio
nais. Endereço: Rua Caetano
Costa, 341.

ELETRICISTICINDU
"AL,+:iÉ'necess.ario s

técnico em Manuten
Elétrica Industrial e ter

êxp�ri��Gia n função·c,'Interessados r parél47d

6220553.
'"

VENDÊDOR·-e.ERNO,
Para atuar na vehda de
planos corporativos de
lefoni�.p�lular, interes-
ados lIgar para 4'7
220500:

PROCURO:

NurrRICIONISTA, Experiên
cia mínima de 01 ano e

disponibilidade para residir
em Rio Negro,PR. A
empresa oferece benefícios.
Interessados ligar para 47
6220500 ou 6426761

TÉCNICO EM PROCESSOS,
Formado ou cursando
Tecnologia em Papel e
Celulose. Interessados ligar
para 47 6220500

Disk entrega
622·7387

CONFIRA NOSSAS OFERTAS:
*LANTERNASI FAROIS 'CALOTAS ORIGINAIS
*BORRACHAS EM GERAL 'TAPETES I CAPAS PI ACENTOS
'LATARIAS I CAMINHÕES I CARROS *PARA-BRISAS

. *ACESSÓRIOS PI PICK·UP *PONTEIRAS ESCAPES EM ALUMíNIO
'CAPOTAS MARíTIMAS *CAPAS PARA-CHOQUES DIRETO DE FÁBRICA
'CALHAS DE CHUVA tEM BREVE TODA LINHA TUNING

Rua: Frei Menandro Kamps, 275 - Plantão24 hs: (47) 9117-8506

•••••

DAS LANTERNAS
*****EI

" VENHA CONFERIR! "
.. Calotas Aro 13 por apenas R$19,50 o jogo
.. Baterias 45AH por apenas: R$109,90
.. Engates para Carretas, bola'+ tomada cromada por apenas R$130,OO

Corte RS 4,99
• Escova progressiva
• Desconto para

aposentados e crianças
,.Convênio com

ACASCA e ACREC

Também com

hora marcada

Agende logo a sua
RUA: ROBERTO EHLKE,·782
FONEI FA..x: 47 622-7879

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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canolnnas está perdendo um de seus mais. antigos edifícios. Construída em madei

ra, a proprledade da família Seleme na esquina da CeI. Albuquerque com a Eugênio de
Sduza está sendo desmanchada para dar lugar a um posto de combustíveis
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Cresce gjaa diao entusiasmo pela candida
túra Reneau Cubas em todos os recantos do
0·Wunicípio. Domingo, dia 7 do corrente, a Carava
�I:ra aâVitóría 'lisitou a vila de Felipe Schmigt. Gran
..... de massa popular .aguardava ansiosamente a

;chegada do candidato e sua comltiva'que, ao se
:: q�frontar. com o pOXá, foram calorosamente
<:I' laudidós. '

Felipe Schmidt viveumomentos de satísta-
e entusiasmo âq'ouvir as p as cãloro-,
dos civersõs oradores e por úl a docan-

idato Cubas.
.

O senhor João/Augusto Brallhardt, lIerea
,dor daquele prósp!'lro distrito, fez uso. dll pa!a
t·yra,�apresentandoao povo, os homens ç!aFren
(te Democrática Canoinhense.

NASCIMENTOS 19/05
David Cauan Batista de
Souza
Pais: Davi Marcelo de
Souza
Cleide Marí Batista

02/05
Maria Eduarda de Oli
veira
Pais: Nain de Oliveira
Silvia Tinfer de
Vasconcellos

09/07
IIdemar Joaquim
Fernandes Cruz
Pais: Carmem Lucia
Fernandes Cruz

03/05
Isabeli Gomes da Silva
Pais: Sandro Gomes da
Silva
Sônia Maria Soares
Varella

26/07
Matheus José Munhoz
Pais: Ednei José Munhoz
Mariza Francisca
Schiessl

IID;iSrRADOSFS5A
SEMANANO
CARTÓRIODE
CANOINHAS

01/08
Jaqueline da Silveira
Pais: Natalio Belarmino
da Silveira
Jucélia Aparecida
Marco

05/08
Gustavo de Paula
Munhoz
Pais: Pedro Munhoz
Eliane Aparecida de
Paula Munhoz

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Porto União / 1" Vara
R Voluntários da Pátria, 365, (42) 521-3700 - CEP 89400-000 - Porto Uniâo-Sô, -

CEP 89400-000, Porto União-SC

Juiz(a) de Direito: Osvaldo Alves do Amaral

Escrivã(o) Judicial: Salete Terezinha Futerko
EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉUS INSCRITOS E EVENTUAIS - COM

PRAZO DE 20 DIAS

Espécie e Número do Processo: Usucapião, 052.05.000491-5
Autor: Altir Furst

Citando(a)(s): Autor: Altair Furst, Amilton Furst, Wilmar Rodrigues Chagas e Marli

Henning Chagas, Estefano Bujarka e Ludvina Bujarka, João Hélio Souza, Antonio Cunha,
Valetim Bujarka, Eduardo Bujarka, Carlos Bujarka, João Maria Preto.

Descrição doís) Bem(ns): 01 (um) terreno rural, com área total de 50.820,00 m2

(cinqüenta mil, oitocentos e vinte metros quadrados), situado na localidade de Rio Branco,
zona rural do Município de Irineópolis, Comarca de Porto União/SC, com as seguintes
medidas e confrontações: Inicia-se se no marco denominado 'ponto O=PP' , georreferenciado
no Sistema Geodésico Brasileiro, DATUM - SAD69, MC-51º W, coordenadas Plano

Retangulares Relativas, Sistema UTM: E= 526635.106 m e N= 7078432.626 m ; na

confrontação de JOÃO HÉLIO DE SOUZA com o azimute de 182º40'06" ou rumo de
2º40'06"SO e a distância de 241.62 metros até o marco 'ponto 01' (E=526623.857 m e

N=7078191.265 m ); Por uma linha reta segue confrontando com CARLOS BURJARKA
com azimute de 189º38'45" ou rumo de 9º38'45"SO e a distância de 180.67 metros até o

marco 'ponto 02' (E=526593.585 m e N=7078013.154 m); Deflete à direita e segue na

confrontação de EDUARDO BURJARKA com o azimute de 265º13'49" ou rumo de
85º13'49"SO e a distância de 163.75 metros até o marco 'ponto 03' (E=526430.402 m e

N=7077999.538 m); Pela confrontação de JOÃO MARIA PRETO com o azimute de
5º53'12" ou rumo de 5º53'12"NE e a distância de 320.70 metros passando por um arroio até
o marco 'ponto 04' (E=526463.294 m e N=7078318.549 m); Deflete à direita e segue na

confrontação de ANTONIO CUNHA com azimute de 85º44'10" ou rumo de 85º44'10"NE e

a distância de 91,86 metros até o marco 'ponto 05'(E=526554.900 m e N=7078325.379 m);
ainda na mesma confrontação com azimute de 2º42'20"NE e a distância de 123,26 metros
até o marco 'ponto 06'(E=526560.718 m e N=7078448.497 m) colocado no lado direito de
uma estrada vicinal; deflete à direita e segue na confrontação de JOÃO HÉLIO DE
SOUZA com azimute de 102º02'37" ou rumo de 77º57'23"SE e a distância de 76,06 metros
até o marco 'ponto O=PP' (E=526635.106 m e N=7078432.626 m); início de descrição,
fechando assim o perímetro do polígono acima descrito com uma área superficial de
6.2110 há, ou sejam, 2.56653 alq. paulistas ou ainda 62.110,07 m2. Prazo Fixado para a

Resposta: 15 dias.
Por intermédio do presente, ats) pessoats) acima identificada(s), atualmente em

local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cõi1juge(s), se casada(o)(s) for(em),
confrontante(s), representantes, herdeiros, sucessores e aos eventuais interessados

que, fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direito, tramitam os autos do processo
epigrafado, bem como CITADA(S) para responder(em) à ação, querendo, no lapso de

tempo supra mencionado, contado do transcurso do prazo deste edital. ADVERTÊNCIA:
Não sendo contestada a ação no prazo marcado, presumir-se-ão aceitos como verdadei
ros os fatos articulados pelo autor na petição inicial (art. 285, c/c art. 319 do CPC). E, para
que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido o presente edital,
o qual será afixado no local de costume e publicado na forma de lei.xpedido o presente
edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na forma de lei.

Comarca de Porto União (SC), 15 de julho de 2005.

eefre Vera Cruz
apresenta:

Hoie, horas - imf)róprio até 14 anos:
Grandioso programa dupló:

. Acus�ç!io Injusta
O Áei do Rodeio
Grandiosb Far-west com Rex Allen

Maria Eduarda Guimarães
da Cruz
* 16/03/2005
+ 03/08/2005

FALECIMENTOS

REGJSIRADOS FS5ASEMANANOCARTÓRIO
DECANoINHAS

Paulina Dimikoski de Lima
* 25/05/1927
+ 29/07/2005

Isaltino José do Prado
* 15/11/1915
+ 03/08/2005

Antonio Deller
* 08/10/1919
+ 22107/2005

ESTADO DE SANTA CATARINA / PODER JUDICIÁRIO
Comarca de Porto União / 1" Vara
R: Voluntários da Pátria, 365, (42) 521-3700 - CEP 89400-000 - Porto

União-SC, - CEP 89400-000, Porto União-SC
Juiz(a) de Direito: Osvaldo Alves do Amaral
Escrivã(o) Judicial: Salete Terezinha Futerko
EDITAL DE CITAÇÃO - USUCAPIÃO - RÉUS INSCRITOS E EVENTU

AIS - COM PRAZO DE 20 DIAS
Espécie e Número do Processo: Usucapião, 052.04.003640-7
Autor: Verena Lindamir Voigt

SINDICATO DA INDÚSTRIA DE SER
RARIAS, CARPINTARIAS, TANOARIAS,
MADEIRAS COMPENSADAS, AGLOMERA
DOS E .CHAPAS DE FIBRAS DE MADEIRA
DE CANOINHAS, TRÊS BARRAS E MA
JOR VIEIRA.

Citando(a)(s): João Maria Franco de Lima, Julio Karoleski, Arcélio Sander,
Elaine Voigt, João Maria Fernandes e Cristina Franco de Lima

Descrição dots) Bem(ns): 01 (um) terreno rural, com área total de
112.250,14 m2 (Cento e doze mil duzentos e cinqüenta metros e quatorze
centímetros quadrados)., situado na localidade de Santo Antônio, zona rural
do Município de Irineópolis, Comarca de Porto União/SC, com as seguintes
medidas e confrontações: o referido imóvel é delimitado por um polígono
regular cuja demarcação teve início pelo ponto MP. O cravado no vértice
formado pela propriedade aqui descrita na confrontação por Elaine Voigt com
azimute inicial de 117º50' ou rumo de 62º 10'SE e a distância de 573,93
metros até o ponto nº1; deflete à esquerda e segue na confrontação de Juno
Karoleski com azimute de 36º20' ou rumo de 36º20'NE e a distância de
207,91 metros até o ponto nº2 colocado ao lado de um arroio. Com azimute
de 293º50 ou rumo de 60º10'NO na confrontação de João Maria Franco de
Lima seguindo arroio acima a distância de 652,46 metros até o ponto nº3;
deflete à esquerda 'e segue com azimute de 192º50' ou rumo de 12º20'SO na

confrontação de Arcélio Sander a distância de 167,70 metros até alcançar o
ponto que foi o ponto inicial, fechando assim o polígono acima descrito com

área total de 112,250,14 m2. Prazo Fixado para a Resposta: 15 dias.
Por intermédio do presente, ats) pessoats) acima identificada(s), atual

mente em local incerto ou não sabido, bem como seu(s) cônjuge(s), se
casada(o)(s) for(em), confrontante(s), representantes, herdeiros, sucessores e

aos eventuais interessados que, fica(m) ciente(s) de que, neste Juízo de Direi
to, tramitam os autos do processo epigrafado, bem como CITADA(S) para
responder(em) à ação, querendo, no lapso de tempo supra mencionado,
contado do transcurso do prazo deste edital. ADVERTENCIA: Não sendo con

testada a ação no prazo marcado, presumir-se-ão aceitos como verdadeiros os

fatos articulados pelo autor na petição inicial (art. 285, c/c art. 319 do CPC), E,
para que chegue ao conhecimento de todos, partes e terceiros, foi expedido
o presente edital, o qual será afixado no local de costume e publicado na

forma de lei.
Comarca de Porto União (SC), 15 de julho de 2005.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO

SINDICATO DA INDÚSTRIA DE SER
RARIAS, CARPINTARIAS, TANOARIAS,
MADEIRAS COMPENSADAS, AGLOMERA
DOS E CHAPAS DE FIBRAS DE MADEIRA
DE CANOINHAS, TRÊS BARRAS E MA
JOR VIEIRA, com base territorial em:

Canoinhas, Três Barras, Major Vieira e Bela
Vista do Toldo.

Em cumprimento ao Art. 34' dos Esta
tutos e das Disposições Legais da Portaria
n" 3150 do Ministério do Trabalho, ficam
convocados os senhores associados e não
associados da categoria da Indústria, a com
pareceram e votarem na eleição para reno

vação da Diretoria que será realizada na

sede do Sindicato na Rua Três de Maio,
248, Centro Empresarial, nesta cidade de
Canoinhas-S,C, no dia 14 de setembro de
2005, das-OS às 12 horas e das 14 às 18
horas.

Na forma dos Estatutos e do regula
mento eleitoral deste Sindicato, fica aberto
o prazo de 15 (quinze) dias para o registro
das chapas, a partir da publicação deste
Edital, o requerimento em duas vias, instru
ído com os documentos exigidos para re

gistro será entregue na sede do Sindicato
mediante recibo no seguinte horário: das OS
às 12 horas e das 14 às 18 horas, poden
do ser assinado por qualquer dos candida
tos da chapa.

A impugnação, de candidatura deve ser

feita no prazo de 05 (cinco) dias a contar da
data da publicação das chapas registradas.

O Edital de Convocação encontra-se
afixado na sede desta entidade.

Canoinhas - SC, 10 de Agosto de 2005,

THALES ZUGMAN
PRESIDENTE

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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(1) Lagos: situam-se I
na América do Norte I
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de cordas! "Escova temporária e

progressiva"
PERGUNfASERE5POSTAS .

Pergunta leitor: Fiz escova com queratina e

formol quais são os riscos?
.

Cila Budal: Tome cuidado com o percentual do Formal

dependendo- da formulação você poderá ter escoria
ções no couro cabeludo, problemas com os olhos, enjô
os e se repetir a escova tanto temporária como progres
siva poderá quebrar o fio de cabelo, ou seja um corte

químico.

---t-_._-_ + .. -- .. _._ i-;-�� J

f-.---. au:as
.

1 I Endereço
i ! (abrev.)

t-_·_·..,····· .. ··········,�:��\�I ������e![-···-
pela açao da
do vemo Umbanda

"-iberê-'
Camargo,,_..
pintor ,

brasileiro,

Ney I
Lalorraca,c.:

ater
.

P: Escova temporária e progressiva, qual a

diferença?
Cila: Em ambos os processos de escovas dentro

de 30 a 45 dias o cabelo vai voltando ao que era

gradativamente, porém, se tratado com brilho e maciez.
A diferença é que a progressiva usa a piastra (pran
cha) antes e depois. A temporária passa a piastra após
o tratamento e a escova.

P: Já fiz escova com queratina e formol. Pos
so usar outro produto para alisar?

Cila: Sim, desde que você consulte um profissional
competente e que faça uma análise do seu fio, poderá
ser feito com um micro visor. Terá de ser feito um trata

mento antes da escova, caso o fio esteja danificado,
com pontas duplas, elástico, com excesso de produtos
químicos. Para que seja reposta a proteína para dar
firmeza e reestruturar as hastes do fio. Uso nos meus

t�� I
,���,,,
.

I
Aíiriijo 'r

(1) Jõiíiiii;j
autor de ,... :

f.--'-__;_-+-__ f-__-+.��-k---i__---+�"L.íQi!:-_ .. .
1 ,

Disco, em .--11 Inexistia
inglês mes filmes
hllila Ido Cinema

.....

_.
__ J!_�_I!l_+--__ -+__ -+-__ +--1_M_U_dO____,

r�&�de
de volos

.

fayoráveisl
Lair

Ribeiro,
médÍllo
btasileiro

i
10 "eu" psi·
i canalítlco ....

.

...,.
-

, ....

Correio do Norte

clientes uma proteína de linha Self. AZ ou Hidrolizado
de proteína

.

P: Você usa queratina em seu salão?
Cila: Sim, desde que o cliente passe por uma análise

e não queira o resultado de um alisamento permanente e

sim temporário, como citei acima aconselho fazer um tra
tamento evitando as pontas duplas retirando o volume ou

facilitando uma escova. Cabelo crespo ou muito volumo

so, uso somente esse processo com produtos a base de

queratina mais formal a 002% sendo aprovado pela fisca
lização da saúde e só trabalho com empresas que tem

essa responsabilidade química com registro.

P: Posso fazer tintura, reflexo ou mechas no

mesmo dia?
Cila: Sim, se você estiver com o cabelo saudável.

Caso contrário tratar aplicando antes a proteína primeiro à
coloração, mechas ou reflexo. Lava-se com shampoo anti
resíduos e se aplica no mesmo dia o tipo de escova dese
jada. Não lavar por 48 horas. É importante que o cliente e

o profissional usem máscara.
.

Gostei das perguntas e estarei sempre a disposição
de vocês leitores. Continuem perguntando dando oplrií
ões e até críticas.

ATENÇÃO CABELEIREIROS! Vou apresentar o 1.º

Congresso de Cosmetologia e Histologia Capilar. Venha
aprimorar seus conhecimentos sobre fios e todo trata
mento capilar, corte e escova.

BEIJINHOS.
BOM FINAL DE SEMANA E ATÉ SEXTA

CONTATOS COM A COLUNA:

�3'. cilabudal@hotmail.com C (47) 433 7451

DEseACHANTE
'\�::,' Améric-a

.
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Rcesso à

RE5POSTASNAPRÓXIMASEMANA

Respostas da

edição passada

internet, rápido e seguro

DISCADO • AD5L • RÁDIO
LIGUE E [ONFIRR TODRS RS NOSSRS URNTRGENS

FONE:

622·4626
Credencial 0896

'5eu ami90
precisa de

ajuda?

Rua Pau�� Pereira, 6�9 - Can�inhas/SC
NÓQ cornpre preço

.

Cornpre qualiClade

Atendimento clínico-didático:
Segunda à sexta-feira, das 8horas às 11 horas 30min e

das 13horas 30min às 17horas

Universidade do Contestado-UnC

Canoinhas-Dislrilo Marcillo Dias
Fones:6272216-6225402
veterinaria@cni,unc.br

Farmácia

0000 �D0rnÔ0 - Produtos odontológicos - Flor�is de Bach
- Produtos veterinários - Medicamentos controlados

Qualidade em 10 lugar
- Cosméticos (ex, Fluoxetina, Paroxetina)

..

- Dispomos de Assistência Farmacêutica

[{I'fij[j�D[;f�[1G�� � para a melhor orientação do uso do seu medicamento

tr 622-3658 \ 622-8618

Fazemos medicamentos

R. Coronel Albuquerque n° 701 - Canoinhas - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Adosarec conclui pesquisa Torcida Sangue 80111
Correio do Norte, segundo
pesquisa, é ojornalpreferido
de 698 doadores

CANOINHAS - AAssociação dosDoadores de San
gue da Região do Contestado (Adosarec), concluiu a

pesquisa Torcida Sangue Bom, realizada entre os meses
de maio e julho desse ano entre 698 doadores de san
gue.

O objetivo da pesquisa foi de traçar o perfil dos
. doadores de sangue da região, não só elegendo as mai
ores torcidas dentre os doadores como também elegen
do o jornal e a rádio preferidos e a opinião dos doadores
sobre o atendimento do Banco de Sangue do Hospital
Santa Cruz.

A Adosarec frisa que a pesquisa é meramente
ilustrativa e que se atém ao universo de 698 doadores,
não tendo para tanto nenhum valor científico.

Equipe da Apoca, voluntários e público
foram os responsáveis pelo sucesso do

Bingão

OS PREFERIDOS
QUALARÁDIODESUAPREFERÊNCIA?

.

Rádio Clube 45,74%
Rádio98FM 21,78%

. Rádio Pantera FM 18,82%
Fronteira FM 13,66%

Chapecoense . 0,56%
Nenhum 54,4% OQUEVOCÊACHADO

ATENDIMENTODOBANCODE
SANGUEDOHOSPITALSANTA

.

CRUZ?-
QUALOUMEQUEVOCÊTORCEA

NÍVELNAUONAL?
QUALOJORNALDESUAPREFERÊNCIA? Corinthians

Flamengo
Palmeiras
São Paulo
Santos
Grêmio
Vasco
Nenhum

ÉASUAPRIMEIRADOAÇÃO?
Não 77,36%
Sim 22,64% .

22,72%
22,32%
14,93%
11,89%
7,66%
6,87%
6,47%
7,14%

Bom
Ótimo .

Razoável

41,87%
33,01%
25,03%

Correio do Norte
O Planalto
Diário do Planalto
Ótimo

37,22%
36,33%
15,8%

.

10,65%
,

QUALOTIMEQUEvOCÊTORCEEMSANTA
CATARINA?

VOCÊÉFILIADOAADOSAREC1
Sim 78,37%
Não 21,63%
Fonte:Adosarec

Criciúma
Joinville
Figueirense
Havaí

ALGUÉMDESUAFAMÍLIAJÁ
PRECISOUDESANGUE?

17,42%
.

12,04%
10,76% Não

Sim
65,2%
34,8%

4,82%

Bingão da Apoca e� Major Vieira
foi' um sucesso!

Foi um sucesso absoluto o Bingão daApoca, realizado no domingo, 7, emMajorVieira. No entanto, para que esse evento alcançasse
sucesso, foi de suma importância a colaboração das-seguintes pessoas e entidades:

Prefeito Orildo Severgnini
LucioGuth
zédaPatrola
CâmaradosVereadores deMajorVieira
Direção daRádio Planalto deMajorVieira
Direção daRádio Clube de Canoinhas
Todos os doadores dos prêmios
AApoca agradece em especial apopulaçãomajorvieirense que compareceu

massa e fez com que o Bingão em prol daApoca fosse um sucesso de públi
Obrigado, sãopessoas como vocês que nos dão forçanessa difícilmas não insu
vel caminhada na luta contra o câncer!

A Prefeitura Municipal de Canoinhas,
através do Departamento de Planejamento,
viabilizou a iluminação interna da Praça Louro
Müller. Além de embelezar o local, a iluminação
oferece mais segurança para a população.

,; '=?ri- sc"

CANOINHAS

Prefeitura de Ccmoinhas
Gestão 2005 . 2008 "TRANSPARÊNCIA, TRABALHO E PROGRESSO"
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